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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LA LEGGE E LA GRAZIA 
  

a Prima Parte di questo Trattato voglio dedicarla al Legge e la Grazia. 
Quindi Spiegare come la Legge e la Grazia hanno avuto una Missione per 
l'uomo. 

Quindi tratterò collegato a questo Tema, la Parola e la Grazia e la Meccanica e 
la Dinamica. 
A tal fine nel Riassunto che segue, avrò modo di Parafrasare un Messaggio del 
Profeta Branham che esprime appieno la Corretta Visione in Tale Tema. Nello 
Specifico il Messaggio è:  

 Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954. 
E' sottinteso che a tale Messaggio vi collegherò altri Trattati e Versi Biblici, per 
approfondire il Tema. Passiamo dunque alla Meditazione. 

 Dio trasse fuori il Suo Popolo attraverso la "Promessa" che era stata data ai 
Patriarca; lo educò alla Conoscenza del Peccato attraverso la "Legge"  e lo 
mise nella Redenzione attraverso la "Grazia".   

Così in tempi più moderni abbiamo inteso che anche per noi è stata posta la 
Promessa che ci ha Giustificati; siamo stati Santificati attraverso il conoscere il 
peccato ed abbandonarlo attraverso l'aiuto dello Spirito Santo e la 
Santificazione dell'Agnello-Cristo. Il tutto per portarci allo Scopo di Dio, ossia 
attraverso la Grazia portarci allo Spirito Santo, quindi Riassorbirci nell'Eterno 
Spirito Santo. 
Quindi ogni Dispensazione ha avuto una Funzione per la Crescita e 
l'Insediamento in Dio, Ogni parte di Ciò era una Manifestazione Crescente di 
Dio nelle Sue Membra. 

 Dio agisce sempre nel Tre. Sappiamo ad esempio che Dio si è Rivelato in Tre 
Manifestazioni: Padre, Figlio e Spirito Santo. Che le Venute di Dio sono Tre. 
E potremmo continuare con altri Esempi… 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954. 
21 E poi, Dio scrisse Tre Bibbie. Dio fa ogni cosa nei Tre. Egli scrisse Tre Bibbie. 
Lui aveva Tre Venute di Cristo. Ci sono Tre Dispensazioni della Grazia. Ci sono 
Tre Manifestazioni di Una Persona nella Deità. E tutte quelle cose. Capite?  
22 Ora, come Gesù venne la Prima Volta, Egli è stato qui una volta (non c’è 
stato Lui?), Venne per Redimere la Sua Sposa (N.B.=Manifestazione in Carne).  
Egli Viene la Seconda Volta per ricevere la Sua Sposa, afferrarla, incontrandosi 
nell’Aria (N.B.=Resurrezione e Rapimento). E Viene la Terza Volta con la Sua 
Sposa, come Re e Regina (N.B.=Millennio dopo la Grande Tribolazione).  
23 Capite? Perciò poi, dunque, c’è pure il Tre, il Tre nelle Manifestazioni di Dio. 
Dio Manifestò Se Stesso una volta nella Paternità, quando Guidava i figli 

L 
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d’Israele. La volta seguente in cui Dio Manifestò Se Stesso fu nell’Essere Figlio, 
il Signore Gesù Cristo. La Terza Volta in cui Dio Manifestò Se Stesso, è ora con 
noi, lo Spirito Santo. Capite, Tre Manifestazioni. Ogni cosa nei Tre.  

 

Taluni quanto alla Seconda Venuta fanno errore di confonderla col 
l'Apparizione nel Ministero del Settimo Messaggero, il ché è diverso dalla 
Seconda Venuta, anche se annunzia l'Imminente Vicinanza di Quest'Ultima. 
Quindi occorre fare distinzione tra l'Apparizione e la Seconda Venuta Fisica che 
stiamo attendendo, ove si realizzerà la Resurrezione e il Rapimento, ancora non 
realizzati. Come anche dal Trafiletto 22 letto di Legge o Grazia, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 6-10-1954 e dai seguenti. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIO MANIFESTATO NEL TRE 

DIFFERENZA TRA VENUTA E APPARIZIONE 
Da quel Tempo, 13-7-1962 

95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione ”, 
presto ci sarà la “Venuta”.  Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse  Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io  sono un membro di quella Chiesa”. 
Ora, io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho 
l'istruzione per fare ciò. A volte io mi  sento riluttante a stare qui a fianco a 
uomini di Dio, i quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti,  
Insegnanti, Pastori ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono 
Profeti, non tutti sono Insegnanti, non tutti  sono Evangelisti. Io sto qui come... 
Ma il mio Ministero è un Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. 
Io non sono... E se io dico delle  cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non 
intendevo dirle. Però, vedete, il mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli 
è Qui. 
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi ultimi giorni 
proprio qui fra noi negli  ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
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Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro 
Gerusalemme. E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme 
lo Spirito di Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui 
ch’essi hanno trafitto...”. Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il 
giorno dei Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare ai Giudei. Oh, se 
potessi dirvi qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! 
Questa grande cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e presenterà Se stesso ai centoquarantaquattromila . Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
 La Legge nel Vecchio Patto hanno agito come l'Ombra dei Futuri Beni. Nella 
Lettera agli Ebrei ci viene mostrato come tutto ciò che era Prefigurato nel 
Vecchio Testamento, era l'Ombra di ciò che nel Nuovo dovevamo Ereditare. 
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 Ebrei 10:1 Perciocché la Legge, avendo l'Ombra dei Futuri Beni,  non 
l'Immagine Viva stessa delle cose, non può giammai, per quei sacrifici 
che sono gli stessi ogni anno, i quali son del continuo offerti, santificar 
quelli che si accostano all'Altare. 

L'Immagine Viva è Cristo in noi e quindi noi con Lui nell'Eternità nel Regno. Il 
Mistero di Dio Rivelato: 

 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, essi 
ha Glorificati.  

 Efesini 4:11 Ed Egli stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri Profeti, e gli 
altri Evangelisti , e gli altri Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero , per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
…31 Il Libro di Ebrei.  Paolo, secondo la mia opinione, Paolo che parla agli 
Ebrei, separando la Legge dalla Grazia. E noi avevamo… Forse Leggeremo un 
paio di versetti, dei primi versetti del capitolo 10. Perciò cominceremo, 
nondimeno, al 19. Ritengo che noi… vediamo.  
…la Legge, avendo l’Ombra de’ Futuri Beni, non l’Immagine Viva stessa delle 
cose, non può giammai, per quei sacrificii, che sono gli stessi ogni anno, i quali 
del…son del continuo offerti, santificar colui che si accosta all’altare.  
32 Ora, io penso, se andiamo direttamente in questa prima parte, Paolo sta 
cercando di dire loro, che le vecchie leggi erano un’Ombra delle Nuove Cose a 
venire. Ora, esse, un’Ombra è qualcosa…  
33 Se andaste verso il muro, o in questa direzione, in contrapposizione alle luci, 
scoprireste che la vostra Ombra va davanti a voi. Se vi avviaste verso il 
tramonto del sole, la vostra Ombra sarà dietro di voi.  

 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

580 Ebbene, noi vediamo tutta questa grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
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tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la personale 
conferma della Parola per mezzo della Sua originale Signoria! 

 
Difatti sappiamo che dall'Ombra del Vecchio Patto stiamo sempre più 
giungendo alla Presenza Fisica di Dio. Il ché Produrrà  come nel Profeta la 
Venuta Spirituale di Apocalisse 10, ossia Cristo Incarnato in noi. Una volta che 
Lui è Insediato in noi nella Pienezza produrrà la Resurrezione e quindi il 
Rapimento attraverso Lui nelle nostra Membra e allora Saliremo nell'Aria  per 
Congiungerci-Scontrarci col Suo Corpo Fisico.  
Quello che il mondo non riesce a comprendere è che Lui sta Rifacendo ciò che ha 
fatto negli Evangeli! Ossia Nasce Spiritualmente nelle Membra della Sposa come 
descritto in Apocalisse 12. Ci trasmette la Parola-Spirito realizzando la 
Resurrezione e il Rapimento e quindi portandoci nell'Aria  per Ricondurci nel 
Corpo.  
Solo che chi non Vede ciò lo Aspetta guardando verso il Cielo, non 
comprendendo che Egli E' qui con il Ministero di  Apocalisse 10, ossia la Venuta-
Apparizione Spirituale cominciata dal Ministero del Settimo Messaggero e che 
oggi si Estende-Dirama, come la Luce Lampeggiante nel Firmamento, ossia nel 
Corpo della Sposa-Giovanni Continuatrice, che deve essere d'Impulso per la 
Resurrezione e comunque con i Risorti Rapita (Apocalisse 10;12; 1Tessalonicesi 
4; 1Corinzi 15). 
Difatti Lui si è Incarnato sin dai 120 di Atti, e così nelle Epoche ha conservato le 
Varie Parti del Suo Corpo nel Riposo in Attesa della Resurrezione. In questa 
Epoca, ossia l'Epoca del Capo-Testa. Attraverso questa Ultima Parte del Corpo 
non vedrà la Morte Fisica, sarà come Elia ed Enoc e sarà d'Impulso per la 
Resurrezione di tutto il Corpo Ricollegando il Capo al Corpo, sino ai Piedi di 
Atti,  quindi riportando gli stessi Padri della Fede nel Fisico attraverso la 
Resurrezione e quindi il Ritorno alle Origini del Primo Seme, ossia Cristo nei 
120. COME IN NATURA LA SPIGA RIPORTERA' ALLA VITA I L SEME 
ORIGINALE.  
La Testa di una Pianta è il Seme. Nella Spiga i Semi sono il Frutto del Seme-
Cristo-Piantato Riprodotto nella Spiga e non solo ma sono anche la Pianta stessa 
Trasformata in Semi. Così i Santi delle Epoche saranno Riportati nella Spiga. 
Quando la Sposa di questa Epoca raggiungerà "La Perfetta Statura",  allora 
sentirà il Collegamento con i Piedi di Pentecoste (Giovanni, Pietro, Paolo, e gli 
altri Santi) e li Richiamerà dalla Tomba alla Vita, perché la Testa-Cristo 
Richiama alla Vita l'Intero Corpo delle Sette Epoche. 
Ricordate che l'Olio è con noi come Preordinazione di Attributi di Dio, da 
sempre dall'Eternità,  abbiamo preso con noi l'Olio, perché siamo Parte di Lui.  
Una pianta è riconosciuta da un agricoltore sin dalla prima foglia e Dio riguarda 
al nostro Seme riconoscendolo prima che esso viene alla Luce. 
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 Enoc, Settimo di Adamo, e Ottavo se si considera Abele. Fù la Perfetta 
Riproduzione della Sposa-Spiga dei Precedenti Patriarca-Semi.  
Egli Conobbe il Rapimento in quanto aveva l'Intera Parola  di quel Tempo 
Rivelata, Frutto delle Esperienze-Parola Espresse dai Patriarca.  
Dal Sacrificio Rivelato in Abele, al nome Iared, il cui presunto significato è 
Discendenza. Iared padre di Enoc.  
Fu dunque Enoc un Uomo che Raccolse i Misteri di quel tempo e vi Camminò 
adempiendo la Parola sino a giungere al Rapimento. 

 Lo stesso Elia, trovando nel Suo Ministero, la Parola-Meccanica, ordinata ad 
esempio nel Sacrificio (Le 12 Pietre, l'Acqua e il Torello) e la Colonna di 
Fuoco Confermante la Meccanica. Successivamente, poté ricevere la 
Rivelazione della Via di Grazia Rapitrice (Rammemoriamo le Tappe). Ma 
non prima della sua morte interiore sotto il Ginepro in mezzo al rigetto del 
Sistema. 

 Infine il Campione Perfetto Gesù Cristo, che Testimonia-Evidenzia chi vince 
la Morte attraverso la Resurrezione e chi da Vivente verrà Rapito senza 
conoscere la morte, ossia ciò Rappresentante i due Gruppi della Sposa alla 
fine dei Tempi.  

 Cristo Spiga Riportò i Semi Eletti del Vecchio Patto che attendevano la Luce-
Resurrezione, e ciò rifarà in Questo Tempo attraverso Lui Incarnato nella 
Sposa. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione ”, 
presto ci sarà la “Venuta”.  Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse  Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io  sono un membro di quella Chiesa”. 
Ora, io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho 
l'istruzione per fare ciò. A volte io mi  sento riluttante a stare qui a fianco a 
uomini di Dio, i quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti,  
Insegnanti, Pastori ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono 
Profeti, non tutti sono Insegnanti, non tutti  sono Evangelisti. Io sto qui come... 
Ma il mio Ministero è un Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. 
Io non sono... E se io dico delle  cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non 
intendevo dirle. Però, vedete, il mio Ministero è questo: dichiarare Lui, che Egli 
è qui. 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
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166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso Profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
“Cristo nel popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 

 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per 
portare il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la 
Parola. “Giustificazione per fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non 
si scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato `Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo 
camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra generazione, essa andrà 
oltre a noi. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
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81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
…49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo dimostra, 
e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli 
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Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo Dota, e 
lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del Luogo di 
Dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
vivente, dove Egli dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio vivente. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
…77 “Tu M’hai preparato un Corpo ”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa 
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cosa avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu 
Legislatore; così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i 
Comandamenti, e scese; Cristo andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, 
dicendo: “Avete udito che fu detto ab antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, 
Io vi dico, che chiunque guarda una donna per concupirla, ha già commesso 
adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “Ma un Corpo Tu M’hai 
preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in 
cui Dio può vedere, in cui Dio può parlare, in cui Dio può operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI , IN VOI . 
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LET TE DA TUTTI 
GLI UOMINI ”. E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la vita che portò 
Cristo. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio 
di Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?” 
Come Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
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non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
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s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 

 
Il Messaggio pone Enfasi nel fatto che il Sacerdote non discerneva il peccatore 
che si presentava davanti a lui in funzione del Precetto della Legge, in quanto la 
Legge era stata estesa a ciascuno, ma era vincolante la "Perfezione dell'Agnello" 
e il Sacerdote era chiamato a costatare se "l'Agnello era Perfetto".  Da ciò si 
evince che l'uomo peccatore veniva perdonato non per qualità proprie ma 
perché la Legge aveva dato una Via di Scampo e quello che contava era la 
"Perfezione dell'Agnello"  che veniva controllato e quindi il Sacerdote poneva lo 
Sguardo sull'Agnello. Ciò già Profetizzato dai Patriarca e dallo stesso Mosè e 
l'Uscita di Pasqua. 
Ciò è un Simbolo Meraviglioso anche per nostri giorni; in cui Dio non guarda 
alle nostre capacità o qualità, ma Guarda all'Agnello-Gesù che è con noi.  
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

77 Oh, spero che lo comprendiate. Non si tratta se sei abbastanza buono per 
essere un Cristiano o no. Si tratta se Egli è stato abbastanza buono. Se Dio 
accettò Lui, e il Suo Sangue fa un’Espiazione, Dio non vede te; Egli vede 
l’Agnello. Oh, my!  

 
Il Padre Guarda al Figliolo-Agnello e Giustifica i Figli. Giustificare significa 
cancellare e dimenticare il peccato. E siccome già il Figlio ha Vinto ed è stato 
trovato l'Agnello Perfetto, dunque noi abbiamo già Vinto! 
Sapendo di essere Giustificati, però dobbiamo mantenere l'attitudine del 
Pubblicano di Riconoscenza e di Richiesta di Perdono e non l'alterigia del 
Fariseo, come molti per cattiva enfasi si dichiarano i "Perfetti"; noi lo 
diventiamo attraverso Lui (Luca 18). 
Dio guarda ad Esso, perché Esso è la Carne e il Sangue di Dio Perfetto per la 
Redenzione.  
Molta gente e seminari insegnano di porre forza nelle nostre qualità di 
Trasformazione a brave persone. Ma ciò è errato!  
Non dico che non dobbiamo appressarci, impegnarci; anzi la Bibbia dice che 
dobbiamo mettercela tutta: 
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 Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si appresserà a voi: nettate le 
vostre mani o peccatori; e purificate i cuori vostri, o doppi d'animo. 

Ma la Salvezza non viene per Qualità Umane, ma è per Grazia Preordinata, 
ossia Dio che guarda all'Agnello Perfetto e non si ricorda delle nostre Iniquità 
perché Gesù li ha portati su Sé.  
Egli ci ha donato la Grazia non per Opere, ma perché siamo Preordinati a 
Buone Opere, in quanto Parte del Corpo di Cristo e quindi Graziati sin dalla 
Predestinazione.  
Ma posso affermare che non siamo salvati per le nostre qualità, ma solo per la 
Grazia di Dio, la sua Preordinazione verso di noi ad essere sue Membra. Ossia è 
solamente Grazia e Dio ci vede come il Sacerdote che non vedeva il peccato nel 
peccatore, ma guardava all'Agnello Perfetto che S'Immolava. 
Premetto che chi è Radicato nella Grazia, sa che non deve più cadere nel Peccato 
Volontario. 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
 Efesini 2:1 E vi ha Risuscitati ancor voi, che eravate morti nei falli, e nei 
peccati. 
…Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui, e con Lui ci ha fatti sedere nei 
Luoghi Celesti, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:7 Acciocché mostrasse nei secoli avvenire l'Eccellenti Ricchezze 
della Sua Grazia, in benignità inverso noi, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:8 Perciocché voi siete Salvati per la Grazia, mediante la Fede, e ciò 
non è da voi, è il Dono di Dio. 
Efesini 2:9 Non per opere, acciocché niuno si glori. 
Efesini 2:10 Poiché noi siamo la Fattura d'Esso, essendo Creati in Cristo 
Gesù a Buone Opere, le quali Iddio ha Preparate, acciocché Camminiamo in 
Esse. 
…Efesini 2:13 Ma ora, in Cristo Gesù, voi, che già eravate lontani, siete stati 
approssimati per il Sangue di Cristo. 
…Efesini 2:18 Perciocché per Esso abbiamo gli uni e gli altri introduzione al 
Padre, in uno Spirito. 
…Efesini 2:20 Essendo edificati sopra il fondamento degli apostoli e 
de'profeti, essendo Gesù Cristo stesso la Pietra del Capo del Cantone; 
Efesini 2:21 in cui tutto l'Edificio ben composto cresce in Tempio Santo nel 
Signore. 
Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme Edificati,  per essere un 
Ebitacolo di Dio, in Ispirito. 

 Romani 11:6 E se è per Grazia, non è più per opere; altrimenti, Grazia non 
è più Grazia; ma, se è per opere, non è più Grazia; altrimenti, opera non è 
più opera. 
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 (Israele e i Gentili) Romani 11:32 Perciocché Iddio ha rinchiusi tutti in 
disubbidienza, acciocché faccia misericordia a tutti. 

 Romani 5:20 Or la Legge intervenne, acciocché l'offesa abbondasse; ma, 
dove il peccato è abbondato, la Grazia è Soprabbondata;… 

 Romani 6:15 Che dunque? Peccheremo noi, perciocché non siamo sotto la 
Legge, ma sotto la Grazia? Così non sia. 

 Isaia 53:4 Veramente Egli ha portati i nostri languori,  e si è caricato delle 
nostre doglie; ma noi abbiamo stimato ch'Egli fosse percosso, battuto da 
Dio, ed abbattuto. 
Isaia 53:5 Ma Egli è stato ferito per li nostri misfatti, fiaccato per le nostre 
iniquità;  il castigamento della nostra pace è stato sopra lui; e per li suoi 
lividori noi abbiamo ricevuta Guarigione. 

 Ebrei 10:17 E non mi ricorderò più dei lor peccati, né delle loro iniquità.  
 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha Salvati, e ci ha Chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 

 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, essi 
ha Glorificati.  

Non dobbiamo solo acquistare, in Simbolo, come nel Vecchio Patto l'Agnello 
donandogli il nostro cuore e la disponibilità della Dimora in noi.  
Dobbiamo poggiare le nostre Mani nel Suo Capo ed essere Assorbiti dal Suo 
Pensare, affinché la Legge sia Adempiuta non per nostre Capacità, ma per le 
Sue che Dimora in noi e adempie i Frutti dello Spirito. L'Autore nelle Membra e 
non copie di Autore, ma Dio in noi: 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
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2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

Notate la gente ama toccare l'Agnello in varie Parti del Corpo come la Bocca per 
Profetizzare o Parlare in Lingue. Ma occorre mettere le Nostre Vite-Mani sul 
Capo-Testa dell'Agnello affinché i nostri Sentimenti-Pensieri siano Mutati. 
Lui solo è il Compitore della nostra Fede: 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che gli era posta innanzi, sofferse la Croce, avendo sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

Gesù-Agnello, non solo ha preso il nostro posto, ma deve essere Incarnato in noi. 
Ecco la differenza che non si assimila in campo religioso o sotto enfasi 
predicative che pongono solo enfasi sul Fatto che Lui ha Preso il nostro posto.  
Noi dobbiamo avere Lui dentro Noi  come da Principio Basilare che il Sangue e 
la Carne sono venuti a noi affinché la Via dello Spirito fosse Stabilita per farLo 
Entrare in noi  e quindi Lui venisse a fare Dimora in noi. 
L'Agnello deve essere Incarnato in noi e solo allora rivedremo le Opere della 
Perfezione e il Gradimento Divino.  
Comprenderemo, come da Prossimo Paragrafo, la Via Corta, ossia che è Lui che 
Dimora in noi che ci Conduce nelle Opere di Perfezione. Noi possiamo essere 
Perfetti solo quando Lui S'Incarna in noi, ecco perché sono rare le Persone 
Perfette perché è Raro il Vero Battesimo di Spirito Santo che si Fonde non solo 
nei Segni, ma anche nei Frutti e nelle Virtù, come tratteremo nel Prossimo 
Paragrafo.  

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

Il Comando è chiaro dobbiamo Raggiungere la Perfezione per Vincere la Morte, 
come il Capo del Corpo Cristo ha già Dimostrato e le Sue Cellule-Sposa sono 
Carne della Sua Carne e attraverso Lui ci Riusciranno! 
Man mano che Lui si Avvicina per Manifestarsi a noi ci Rende Sempre più 
Perfetti attraverso Lui in noi:  Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei 
Doni e infine la Sua Persona che Manifesta l'Intera Parola sino alla 
Resurrezione e Venuta nelle Membra. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
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50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso Profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
“Cristo nel popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 

 
Ecco che dal Tempo del Profeta la Dichiarazione è Certa: 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 … Però, vedete, il mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli è Qui. 

 
Occorre essere Condotti e Rivestire Cristo. E' più che il morire qualcuno per te. 
Egli è l'Espiazione Perfetta e Lui deve Incarnarsi e tu percorrere i Suoi Passi, 
facendo sì che Lui viva in te come tu Sua Membra del Corpo: 

 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 

 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è Nascosta con 
Cristo in Dio. 

 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 

Tutto Prefigurava Cristo. L'Angelo, non colpì le case dove vi era il Simbolo del 
Sangue. Non guardava gli occupanti della casa ma il Sangue. 
La Cordicella di Scarlatto scampò la prostituta Raab e la sua famiglia! 
Sappiamo che l'agnello non poteva togliere il peccato, placava solo l'Ira di Dio 
rimandando il Problema. In quanto si ricadeva nel peccato. Il sangue animale 
non poteva togliere il peccato e la Vita dell'Agnello essendo una natura animale 
non poteva mettere in noi lo sdegno del peccato. Ma tutto era rimandato a Gesù 
che quando venne come il "Vero Agnello",  non solo ha Cancellato i nostri 
peccati, ma inoltre, ha messo le Leggi nel Cuore e nella Mente, affinché 
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attraverso il Suo Spirito in noi ci Guida in ogni Verità e trasmette lo sdegno di 
non peccare.  
Anche lo stesso Sangue dei Profeti non potevano trasmettere la Redenzione. Ma 
occorreva il Sangue di Gesù Cristo.  
Se voglio fare del buon formaggio, non prendo il formaggio, ma prendo la base 
del derivato ossia il latte. Occorreva prendere non un derivato, per quanto 
buono fosse. Occorreva per Riscattare la Generazione, prendere la Materia 
Prima. Il Principio della Creazione di Dio, ossia Gesù Cristo. Dunque il Sangue 
di Dio-Spirito fatto Carne, per Riscattarci. Preordinato avanti la Fondazione del 
Mondo perché Dio aveva Antivisto la Caduta: 

 Atti 20:28 Attendete dunque a voi stessi, ed a tutta la Greggia, nella quale lo 
Spirito Santo vi ha costituiti Vescovi, per pascer la Chiesa di Dio, la quale 
Egli ha acquistata col proprio Sangue. 

 1Pietro 1:18 sapendo che, non con cose corruttibili, argento od oro, siete 
stati riscattati dalla vana condotta vostra, insegnata di mano in mano dai 
padri; 
1Pietro 1:19 ma col Prezioso Sangue di Cristo, come dell'Agnello senza 
Difetto, né Macchia; 
1Pietro 1:20 ben Preordinato avanti la fondazione del mondo, ma 
Manifestato negli ultimi tempi per voi;… 

 Apocalisse 3:14 E all'Angelo della chiesa di Laodicea scrivi: Queste cose dice 
l'Amen, il Fedel Testimonio, e verace; il Principio della Creazione di Dio:… 

Ecco perché Paolo pone enfasi alla necessità di avere Cristo-Carità  in noi, 
viceversa le nostre opere, per quanto grandi, sono insufficenti (1Corinzi 13). 
Gli stessi Santi del Vecchio Patto non poterono entrare se Lui-Capo non donava 
il  Sangue e la Carne del Patto. 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
 Ebrei 10:1 Perciocché la Legge, avendo l'Ombra dei Futuri Beni,  non 
l'Immagine Viva stessa delle cose, non può giammai, per quei sacrifici che 
sono gli stessi ogni anno, i quali son del continuo offerti, santificar quelli che 
si accostano all'Altare. 
Ebrei 10:2 Altrimenti, sarebber restati d'essere offerti; perciocché coloro 
che fanno il Servigio Divino, essendo una volta Purificati, non avrebbero più 
avuta alcuna coscienza di peccati. 
Ebrei 10:3 Ma per essi si fa ogni anno rammemorazion dei peccati. 
Ebrei 10:4 Perciocché egli è impossibile che il sangue di tori e di becchi, 
tolga i peccati. 
Ebrei 10:5 Perciò, entrando egli nel mondo, dice: Tu non hai voluto 
Sacrificio, né offerta; ma tu mi hai Apparecchiato un Corpo. 
Ebrei 10:6 Tu non hai gradito olocausti, nè sacrificii per lo peccato. 
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Ebrei 10:7 Allora Io ho detto: Ecco, Io vengo; Egli è Scritto di me nel Rotolo 
del Libro; Io vengo per fare, o Dio, la tua Volontà. 
Ebrei 10:8 Avendo detto innanzi: Tu non hai voluto, né gradito sacrificio, né 
offerta, né olocausti, né sacrificio per lo peccato (i quali si offeriscono 
secondo la Legge), 
Ebrei 10:9 Egli aggiunge: Ecco, Io vengo, per fare, o Dio, la tua Volontà. 
Egli toglie il Primo, per istabilire il Secondo. 
Ebrei 10:10 E per questa Volontà siamo Santificati, noi che lo siamo per 
l'Offerta del Corpo di Gesù Cristo, fatta Una Volta. 
Ebrei 10:11 E oltre a ciò, ogni Sacerdote è in piè ogni giorno Ministrando, 
ed offrendo spesse volte i medesimi sacrifici, i quali giammai non possono 
togliere i peccati. 
Ebrei 10:12 Ma Esso, avendo offerto un Unico Sacrificio per li peccati, si è 
posto a sedere in perpetuo alla Destra di Dio; 
Ebrei 10:13 nel rimanente, aspettando finché i suoi nemici siano posti per 
iscannello dei suoi Piedi. 
Ebrei 10:14 Poiché per un'Unica Offerta, Egli ha in perpetuo appieno 
Purificati coloro che sono Santificati. 
Ebrei 10:15 Or lo Spirito Santo ancora ce lo testifica; perciocché, dopo avere 
innanzi detto: 
Ebrei 10:16 Quest'è il Patto, che Io farò con loro dopo quei giorni; il Signore 
dice: Io metterò le mie Leggi nei loro Cuori, e le Scriverò nelle lor Menti. 
Ebrei 10:17 E non mi ricorderò più dei lor peccati, né delle loro iniquità. 
Ebrei 10:18 Ora, dov'è Remissione di queste cose, non vi è più Offerta per lo 
peccato. 
Ebrei 10:19 Avendo dunque, fratelli, libertà d'Entrare nel Santuario, in 
Virtù del Sangue di Gesù, 
Ebrei 10:20 che è la Via Recente, e Vivente, la quale Egli ci ha dedicata, per 
la Cortina, cioè per la sua Carne, 
Ebrei 10:21 ed un Sommo Sacerdote sopra la Casa di Dio, 
Ebrei 10:22 accostiamoci con un vero cuore, in piena certezza di fede, 
avendo i cuori cospersi e netti di mala coscienza, e il corpo lavato d'acqua 
pura. 
Ebrei 10:23 Riteniamo Ferma la Confessione della nostra Speranza; 
perciocché Fedele è Colui che ha fatte le Promesse. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
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Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

 Giovanni 16:13 Ma quando verrà Lui, lo Spirito di Verità, Egli vi  guiderà in 
ogni Verità, perché non parlerà da Se Stesso, ma dirà tutte le cose che ha 
Udito e vi Annunzierà le cose a Venire. 

 Proverbi 23:26 Figlio mio, dammi il tuo cuore, e i tuoi occhi prendano 
piacere nelle Mie Vie. 

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Deuteronomio 8:2 Ricordati di tutta la strada che l'Eterno, il tuo DIO, ti ha 
fatto fare in questi quarant'anni nel deserto per umiliarti e metterti alla 
prova, per sapere quello che c'era nel tuo cuore e se tu osserveresti o no i 
suoi Comandamenti. 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui.  

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito. 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa; ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 

 Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 

 Giovanni 17:23 Io Sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
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 Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  

 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 

 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 

 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
34 Ora notate: “Tutta la Legge avendo un’Ombra dei Futuri Beni…” Vedete, solo 
un’Ombra. Ora, sotto la Vecchia Dispensazione, Paolo stava cercando di dire 
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come essi, i maschi, erano stati Circoncisi nella carne, come un simbolo 
dell’odierna Circoncisione del Cuore, dello Spirito Santo. Come essi a quel 
tempo osservavano i Comandamenti, i quali erano scritti su Tavole di Pietra. 
Negli ultimi giorni, Dio disse che Lui Li avrebbe scritti sulle Tavole di Carne del 
nostro cuore.  
35 Ora il solo modo, a quel tempo, per cui essi sapevano che era sbagliato 
di…“Non rubare”.  Essi dovevano vederlo sul Comandamento. E la Legge fu 
aggiunta, per portare Riconciliazione. Perché, se non c’è Legge, non c’è peccato. 
Perché se non è sbagliato…  
36 Se in questa città, non c’è una Legge che dice che tu non puoi passare col 
rosso, che non puoi fare questo; ebbene, se passi col rosso, non hai fatto uno 
sbaglio, perché non c’è Legge che dice così.  
37 Così la Legge portò l’ira, cioè mise in mostra il peccato. Capite, non 
avevano… In passato facevano tutte quelle cose sotto la… prima della Legge, e 
non avevano peccato perché non c’era Legge che dicesse che avevano peccato. 
Ma quando venne la Legge, la Legge fu aggiunta fino a quando arrivava la 
Perfezione.  
38 Ora, l’uomo ha sempre cercato di trovare qualcosa per salvarsi. Lui sta 
ancora facendo la stessa cosa oggi; non è proprio venuto meno.  
39 In India, la settimana scorsa, c’erano delle persone che vennero, le quali erano 
totalmente cieche, per aver guardato il sole, nel cercare di trovare pace per la loro 
anima. Alcuni di loro con le unghie che erano spuntate sul dorso della loro mano, 
così, per cercare di trovare pace per la loro anima. Dicono che essi non avessero mai 
abbassato le mani, e le tenessero alzate da quarant’anni, per cercare di trovare pace. 
Altri coi piedi quasi del tutto bruciati, per avere camminato in mezzo ai carboni 
infuocati, per cercare di trovare pace, per soddisfare i loro dei. Si sdraiano sopra i 
vetri, e si tratta di vecchie bottiglie rotte e così via, si sdraiano sopra assi chiodate e 
tutto il resto, per cercare di trovare pace. E non c’è alcuna pace per loro, perché ciò è 
tutta idolatria. E noi qui in America, non vogliamo attraversare la strada, per trovare 
pace per la nostra anima, per il reale vero e vivente Dio. Proprio così. Ma, tutte quelle 
cose, quelle idee pagane dell’uomo!  
40 Nel lontano tempo in cui Dio mandò la Legge, e fu aggiunta per mostrarci che 
queste cose erano peccato. Ora, però quella Legge non poteva togliere il peccato. 
Essa semplicemente esaltava il peccato. Capite?  
41 Poiché, se non c’è Legge che dica che non puoi fare questo, ebbene, non è… 
Se commetti o infrangi quello, che… Tu non puoi infrangerlo, perché non c’è 
Legge da infrangere.  
42 Ma quando la Legge diventa effettiva, allora il peccato è reso Manifesto. 
Allora essi erano… Essi avrebbero detto: “Non rubare. Non commettere 
adulterio. Non dire falsa testimonianza”. Tutte quelle cose. Essi lo facevano 
prima, ma non poteva essere reputato come peccato, perché non c’era Legge 
contro ciò. Quando però poi entrò la Legge, fece sì che l’uomo si rendesse conto 
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che lui non può rubare, lui non può mentire, e lui non può commettere adulterio. 
E tutti i Comandamenti semplicemente esaltano, ma tuttavia quella Legge non 
tolse il peccato. Solamente portò l’uomo a conoscere che ciò era peccato. Poi, 
quando Cristo venne, Cristo venne per togliere il peccato. Capite?  
43 Ora, la sola cosa che la Legge fece, essi sapevano che un sostituto innocente 
doveva morire per il colpevole. Quella Legge iniziò in passato nel giardino di 
Eden. E perciò, ora, essi offrivano una pecora, o un torello, o qualcosa del 
genere, e lo uccidevano, spargevano il sangue sull’altare, e così via; perché ciò 
era la copertura, oppure un’offerta sostitutiva. Ma ciò non poteva mai togliere il 
peccato, perché non c’è abbastanza forza nella vita di un animale per espiare 
una vita umana, perché la vita umana è più grande della vita di un animale.  
44 Dunque, noi siamo qui, seduti qui, stasera. Siamo probabilmente tedeschi, 
irlandesi, e così via, alcune persone di colore. Essi, non importa se sono neri, bianchi, 
gialli, o qualsiasi colore essi siano, da una persona è venuto ognuno di noi. Capite? 
Quello si può provare scientificamente, che puoi andare nell’Africa più nera e 
prendere l’uomo più nero che tu possa trovare, e, se tu fossi malato, lui può darti 
il sangue per una trasfusione di sangue. Il tuo sangue è esattamente come il suo. 
Oppure, potresti andare in Cina e prendere l’uomo più giallo che c’è in Cina, e 
lui potrebbe darti il sangue per una trasfusione. Capite? Oppure, l’uomo più 
scuro che c’è in India potrebbe darti il sangue per una trasfusione. “Dio da un 
solo sangue, ha fatto tutte le nazioni, tutti i popoli”. Ma non c’è animale al 
mondo che si possa confrontare con il sangue umano. Capite? Il sangue animale, 
ognuno di loro è diverso. Ma il sangue umano è tutto uguale.  
45 Ora anche se questo non sostiene l’idea di alcune di queste persone che parlano, e 
insegnano nelle scuole, qui, che noi ci siamo evoluti dalla vita animale. Se fosse così, 
allora l’animale potrebbe dare all’essere umano il sangue per una trasfusione. Il 
sangue però, la vita umana, resta la stessa. Ma la vita animale, alcuni di loro sono 
come il serpente, lui è a sangue freddo; un pesce, lui è a sangue freddo; ma ora, un 
orso, un alce, oppure un cane, o un cavallo, essi sono una diversa specie. Nessuno di 
loro potrebbe fare una trasfusione di sangue, l’uno con l’altro, perché sono tutti 
diversi. Ma gli esseri umani sono tutti uguali.  
46 Dunque tramite l’offerta del sangue animale, era soltanto un sostituto sotto la 
Legge, finché Gesù venne, il quale non era nato da alcun uomo. Nessun uomo su 
questa terra era Suo padre. Lui ebbe una madre, e la madre era una Vergine, la 
Vergine Maria, una ragazza di circa diciotto anni. E lo Spirito Santo l’Adombrò, 
essendo Dio il Padre in Persona, e creò. Lo Stesso Che Comandò il mondo 
all’Esistenza, semplicemente Parlò.  
47 Sapete, domenica, in che modo ci siamo introdotti in questo. Quando Dio 
Parla, deve essere così. Non c’è affatto alcun modo per allontanarlo da ciò. Dio 
dice: “Sia”, e deve essere. Niente… Proprio la Parola in Sé! E la Parola era un 
Pensiero. Dio, quando Lui… Prima… Una Parola è l’Espressione di un Pensiero. 
Dio pensò nella Sua Mente; lo Comandò all’Esistenza.  
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48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 
49 Quando poi Gesù venne, essendo Dio Stesso, Manifestato in Carne, il Suo 
Sangue non era secondo nessun altro sangue umano. Ognuno di noi, ogni 
Profeta, ogni Grande Uomo, aveva sangue umano. Ma questo Uomo aveva 
Sangue Divino. Dio, Egli Stesso, Creò la Cellula di Sangue.  
50 E la persona, tu, sei venuto da una cellula sanguigna, se tu hai mai osservato 
ciò sotto una lente. Io l’ho visto, alcune settimane fa. E la riproduzione di 
animali, così che tu… o del bestiame, e decine di migliaia di germi lì dentro. E 
quei germi, piccole cellule sanguigne, colpiscono, e in questo, nel normale essere 
umano.  
51 Ma nella… questa situazione, Dio Stesso creò questa Cellula di Sangue, 
assolutamente senza alcuna azione dell’uomo. E da lì venne il Suo Proprio 
Figlio, Cristo Gesù, nel quale dimorava Dio Stesso, rendendoLo Emmanuele 
sulla terra. Ecco la descrizione. Ecco cosa devi credere, per essere Salvato. E 
dunque Gesù, liberamente, non doveva farlo, ma liberamente, con l’amore nel 
Suo cuore per il Suo prossimo, morì al Calvario e sparse quel Sangue, con i 
peccati del mondo su di Sé, perché al Calvario Lui prese su di Sé i nostri peccati.  
52 Dunque non si tratta di cosa io posso fare. Non si tratta se sono buono o no. Si 
tratta se Lui era Buono. Io non posso mai essere abbastanza buono per farlo. Tu 
non puoi essere abbastanza buono per farlo. Semmai tu lo faccia, rimarrai nei 
meriti di Gesù Cristo. Te lo dirò ora, perché non c’è nient’altro che tu possa 
fare.  
53 Ma Dio trasferì tutti i nostri peccati sopra di Lui , e Lui morì. E perché Egli 
morì quale peccatore, la Bibbia ha detto: “La Sua anima andò all’inferno”. 
Proprio così. E mentre Egli era lì, predicò a quelli che erano in prigione, che non 
si Ravvidero nella pazienza dei giorni di Noè.  
54 “Ma non era possibile che Lui lasciasse che il Suo Corpo vedesse la corruzione, 
né la Sua anima all’inferno”. E il Terzo Giorno, Risuscitò per la nostra 
Giustificazione. Mostrandoci, che come la nostra Fede è confessata in Lui, e 
siamo Nati di Nuovo dallo Spirito, che così certo come Lui venne fuori dalla 
Tomba, noi Risorgeremo pure alla Sua Seconda Venuta. Oh, che Perfetta 
Speranza!  
55 Oh, quando vedete le religioni del mondo, e le loro superstizioni, e poi vedete 
dove la nostra salvezza e la solida speranza, essere basata sopra un Principio 
Fondamentale, che tutti i demoni dell’inferno non possono scuotere. Potete vedere 
quelli che lo fanno apparire bello. La religione buddista è una religione meravigliosa, 
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la religione indù è una religione meravigliosa, ma, fratello, esse sono proprio così 
prive di Vita tanto quanto esista la Vita.  
56 Dove si trova la Vita? La Vita si trova nel Sangue. Il Sangue è la Vita. E 
quello è il solo Uomo che poteva versare il giusto tipo di Sangue, perché era lo 
Stesso Sangue di Dio. Ed Egli versò il Sangue che ha Redento te e me. E così la 
nostra salvezza si trova in Cristo Gesù, quello che fece per noi al Calvario. Non 
importa quanto insufficienti siamo, quanto immorali siamo; quanto contaminati 
siamo, quando guardiamo al Calvario, con un cuore sincero, e confessiamo i 
nostri peccati là al Calvario, quello pone fine alla cosa. Proprio così. Non appena 
la tua Confessione uscirà dalle tue labbra, quanto prima Dio sarà obbligato a 
risponderti. Proprio così. Oh, quando ci penso!  
57 Oh, non c’è da stupirsi che Paolo abbia detto… L’altro giorno mi trovavo là 
nella camera sotterranea dove gli mozzarono il capo, e lo gettarono in un 
fossetto di scolo. Ho pensato… Appena prima, lui aveva detto: “O morte dov’è il 
tuo dardo? Inferno, dov’è la tua vittoria? Ma ringraziato sia Iddio che ci dà la 
vittoria per mezzo del nostro Signore Gesù Cristo”. Capite? Quello rimane. Oh, 
ecco di che cosa mi piace parlare.  
58 Ascoltate, alcuni di voi giovani. Tu puoi essere giovane, e questo può essere un 
debole argomento, tanto che in realtà non lo noti. Ma aspetta solo un po’ di tempo, 
finché ti trovi qui all’ospedale, il dottore dice che ti rimangono due giorni per 
vivere, o due ore. Aspetta solo un po’ finché quel cuore comincia a saltare quel 
battito, e senti d’essere arrivato alla fine. Oh, fratello, ti ritroverai allora a 
cercare con ogni cosa. A che cosa equivarrà allora tutta la tua vita? Essa è finita. 
Aspetta finché i capelli sul tuo capo cominciano a diventare grigi, e ti rendi conto 
che hai là di fronte un’Eternità senza fine; e quest’anima che vive ora dentro di 
te, sta per andare via come un dente che viene estratto, tolto da te in quel modo, 
per entrare da qualche parte senza sapere dove stai andando. È meglio pensarci 
adesso, e metterlo ora a posto. Perché, tu potresti essere strappato bruscamente, 
[Il Fratello Branham fa schioccare le dita—Ed.] così, senza neanche una 
possibilità di Ravvedersi. Perciò, afferralo bene, ora.  
59 Non c’è scusa per il popolo americano. Quei pagani del Sudafrica, e 
dell’India, là molto lontani, si leveranno nel Giudizio e condanneranno questa 
generazione, perché abbiamo ricevuto la Luce, e il Vangelo, e Chiese, e 
Benedizioni, e ogni cosa qui, e noi rifiutiamo di accettarLo. Ecco dove si trova il 
problema, amico. Ora, dico questo bruscamente, perché è per il vostro bene, 
capite, perché dovete farlo.  
 

LA GIUSTIFICAZIONE 
La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 
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219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4°, non vengono mai menzionati i suoi 
errori. Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati. Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
161 E notate, non solo la Sposa è lavata, perdonata, ma Lei è Giustificata. 
Capite? Avete mai cercato la parola Giustificato, per vedere quello che 
significa? Ora, per esempio, se il Fratello Green sentisse dire che io mi fossi 
ubriacato, che io avessi fatto delle brutte cose, poi egli scoprisse che io non l’ho 
fatto. Poi lui venisse, dicesse: “Ti perdono, Fratello Branham”.  
162 “Mi perdoni? Io non l’ho mai fatto. Per che cosa mi perdoni?” Capite? Se 
invece sono colpevole, allora posso essere perdonato; ma ancora non sono giusto, 
perché l’ho fatto. Ma la Parola Giustificato significa “comunque, non l’avete mai 
commesso, del tutto”. Giustificati! E allora il Sangue di Gesù Cristo ci purifica 
tanto dal peccato, al punto che esso viene messo nel Libro dell’oblio di Dio. Egli 
è l’Unico che può farlo.  
163 Noi non possiamo. Noi possiamo perdonare, ma non dimenticare. Io potrei 
perdonarvi, ma ricorderò sempre che avete fatto queste cose malvagie. Allora, 
voi non siete giusti; siete perdonati. Ma, al Cospetto di Dio, la Sposa è 
Giustificata. In primo luogo, Lei non l’ha mai fatto. Amen. Stando là, Sposata al 
virtuoso Figlio di Dio; in primo luogo, non ha mai peccato. Perché? Lei era 
Predestinata. Lei è stata intrappolata in questo. E ora quando Lei ha sentito la 
Verità ed è venuta fuori, il Sangue L’ha purificata. E Lei sta là, Virtuosa. 
Capite? Lei, non c’è affatto peccato su di Lei.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
111 Ma la cosa è che “l'amore è correttivo”.  Se esso non è correttivo, allora non è 
amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è amore “Fileo”  e non “Agapao”.  
Essi forse avranno un pochino di amore Fileo per qualche signora di bell'aspetto! 
Però l'amore Agapao è una cosa differente; esso è un amore che “raddrizza la 
cosa”, per farti incontrare Dio lassù da qualche parte dove possiamo vivere 
Eternamente. 
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Vedete? Io non lo intendevo nel modo in cui forse ciò suonava, però io... Voi sapete 
quello che io... Io spero che voi comprendiate. Benissimo. 

 
 Abbiamo bisogno di Rivestire Cristo e il Suo Profumo, come nel Simbolo del 
Sommo Sacerdote, prendendo tutte quelle Parti che ci Preserveranno sino a 
Stabilirci nel Luogo Santissimo, attraverso Cristo Unico Rivestimento 
Profetizzato sin dalla Genesi attraverso quelle Pelli di Copertura. 

 Credere alla Parola, significa Comprenderla è questo è Possibile solo ai Figli 
Preordinati che hanno la Predisposizione alla Ricezione Profetica della 
Rivelazione. 

 
VERSI DI RIFERIMENTO 

 Genesi 3:21 Poi l'Eterno DIO fece ad Adamo e a sua moglie delle Tuniche di 
Pelle, e li Vestì. 

 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 

 Efesini 6:11 Rivestitevi dell'Intera Armatura di Dio  per poter rimanere ritti 
e saldi contro le insidie del diavolo. 

 Efesini 4:22 di spogliare, quant'è alla primiera condotta, l'uomo vecchio, il 
qual si corrompe nelle concupiscenze della seduzione; 
Efesini 4:23 e d'essere Rinnovati per lo Spirito della vostra Mente; 
Efesini 4:24 e d'esser Vestiti dell'Uomo Nuovo, Creato, secondo Iddio, in 
Giustizia, e Santità di Verità. 
Efesini 4:25 Perciò, deposta la menzogna, parlate in verità ciascuno col suo 
prossimo; Poiché noi siamo Membra gli uni degli altri. 
Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 

 Efesini 5:2 E Camminate in Carità, siccome ancora Cristo ci ha Amati, e ha 
dato Sé Stesso per noi, in offerta e Sacrificio a Dio, in Odor Soave. 

 2Corinzi 2:14 OR ringraziato sia Iddio, il qual fa che sempre Trionfiamo in 
Cristo, e Manifesta per noi in ogni luogo l'Odor della sua Conoscenza. 
2Corinzi 2:15 Perciocché noi siamo il Buono Odore di Cristo a Dio, fra 
coloro che son salvati, e fra coloro che periscono; 
2Corinzi 2:16 a questi veramente, Odor di morte a morte; ma a quelli, Odor 
di Vita a Vita. (E chi è sufficiente a queste cose?) 
2Corinzi 2:17 Poiché noi non falsifichiamo la Parola di Dio, come molti altri; 
ma come di sincerità, ma come da parte di Dio, Parliamo in Cristo, nel 
Cospetto di Dio. 

 2Timoteo 4:6 Perciocché, quant'è a me, ad ora son per essere offerto a guisa 
d'offerta da spandere, e soprastà il tempo della mia tornata a casa. 

 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
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di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
…60 Ora:  “La Legge avendo un’Ombra”. Oh, quando ci penso: “La Legge avendo 
un’Ombra dei futuri beni!”  Considerate cosa la Legge Presentava. Passiamo al 
prossimo capitolo, il capitolo 11 di Ebrei. Considerate cosa fece Daniele sotto la 
Legge. Considerate cosa fece Enoc sotto la Legge. Considerate cosa fece Mosè 
sotto la Legge. Dunque, se loro vivevano soltanto nell’Ombra dell’Espiazione, 
cosa dovrebbe fare la Chiesa Cristiana oggi, con la Realtà della Risurrezione del 
Signore Gesù Cristo? Amici, dove ci troviamo stasera?  
61 Vi dico, ciò dovrebbe indurre ogni Cristiano ad allacciarsi l’Armatura.  Lì 
Essa ha detto: “Indossate la Completa Armatura di Dio. E siate certi di portare la 
Corazza, e l’Elmo, e lo Scudo, e tutte quelle cose”. Paolo lo paragona ad un 
Soldato che va in Battaglia. E quando arrivano le astuzie del nemico, alzate il 
vostro Scudo, uscite ad affrontarlo.  
62 Ora, se la Legge poteva produrre ciò, cosa dovrebbe produrre la realtà del 
Sangue di Gesù Cristo! Quando una Lettera Morta farà quello, cosa dovrebbe 
produrre la forza che Risuscita, e la Potenza, e lo Spirito del Signore Gesù 
Cristo?  
63 Ora noi dovremmo venire in Chiesa con la Massima Riverenza. Noi 
dovremmo entrare in Chiesa come veri Santi di Dio. Andarci e prendere la 
nostra Posizione, e mantenere le nostre Menti in Cristo. Dovremmo 
abbandonare così tutte le cose del mondo. E se sei realmente Nato di Nuovo… 
Questo ora può ferire un po’, ma sapete che questa è la Casa di Correzione. Se 
sei realmente Nato dallo Spirito di Dio, ecco ad ogni modo dove si trova il tuo 
Cuore. Ecco cosa… I tuoi pensieri sono ancorati là. Capite? Se siete mai…  
64 Gesù disse: “Chi ode le Mie Parole, e Crede a Colui che Mi ha mandato, ha 
Vita Eterna. Chi ode le Mie Parole e Crede!”  
65 Ora, se tu stai Credendo correttamente! Se lo Confessi solo con le labbra, non 
ti farà un gran bene. Ma dal tuo Cuore, se credi che Gesù è il Figlio di Dio, non 
puoi vivere la stessa vita che una volta hai vissuto. Non puoi, se hai mai ricevuto 
una Vera Visione del Calvario. Ora, se stai prendendo soltanto una via a caso, tu 
stai solo ingannando te stesso.  
66 Quando invece ricevi veramente una Visione di cosa Gesù Era! Oh, my, come 
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mi piacerebbe Predicare la Deità, la Suprema Deità di Gesù Cristo! Se mai voi 
poteste rendervi conto di Chi Lui era, e cosa Lui fece per voi uomini e donne, i 
vostri cuori si lacererebbero dentro di voi, e sareste disposti a buttare via la 
spazzatura del mondo, per vivere per Lui. Oh, com’è Meraviglioso, e che 
Persona Lui era! Se realizzate il condiscendere di Dio Stesso, il dispiegare Se 
Stesso, lo scendere, per poter entrare nel vostro cuore!  
67 Quando Dio il Padre, nella forma di una Grande Nuvola, sospesa sopra i figli 
d’Israele; e quando Lui Si posò sul Monte quel mattino, per scrivere la Legge; 
ebbene, perfino se un animale toccava il monte, doveva essere trafitto con un 
dardo. Solo tramite la Santificazione Egli portò su Mosè. Pose Aaronne molto in 
basso in fondo al colle, per vegliare e restare di guardia che niente… E quando 
quella Colonna di Fuoco Si posò su quel Monte, i Lampi Saettavano e i Tuoni 
Rombavano, e l’oscurità s’insediò. Quando YHWH Dio, il Creatore di tutta 
l’Eternità, Si pose sulla Cima di un Monte che Lui Stesso aveva creato, la 
densità delle Nuvole, il Saettare dei Lampi, lo scuotere della terra! Fino al punto 
che gli Israeliti stando fuori laggiù nel campo, con un sacrificio sanguinante tra 
loro, dissero: “Che parli Mosè, e non Dio, altrimenti moriremo”. Pensateci.  
68 Quello stesso Grande Essere Onnipotente, Si umiliò e dispiegò Se Stesso, e 
venne in un Corpo di Carne affinché ogni uomo potesse toccare con mano. Lui 
cosa stava facendo? Reclamando la Sua Via, cercando di entrare nell’uomo. 
Dunque, dopo, Lui andò ad offrire il Proprio Sangue, quando nessun’altro 
Sangue l’avrebbe fatto! Non c’è da meravigliarsi che Lui fu l’Inestimabile 
Prezzo del Cielo! Non c’è da meravigliarsi che Lui era il Re di tutti i re! Quando 
Lui Dispiegò Se Stesso, e scese e Si rimise nelle mani dell’uomo peccatore, per 
essere battuto, e sputato, e contuso, e appeso alla croce, e morire. Quando Lui 
stava là, qualcuno disse… Quando disse: “Potrei chiamare il Padre Mio, ed Egli 
Mi manderebbe dieci legioni di Angeli. Ma il Mio Regno non è di questo 
mondo”.  
69 E là quelle folle dissero: “Toglilo di mezzo! Toglilo di mezzo!”  
70 Perché Lui non si girò e disse: “Toglietevi voi di mezzo”? Ecco il motivo per 
cui Egli non poteva farlo, amici. Esaminatelo. Quelli erano i Suoi Stessi figli. 
Pensare, ai figli di un uomo che gridano per il sangue del loro padre. Se i miei 
figli si aizzassero per il mio sangue, non ci sarebbe nient’altro che io potrei dire 
se non: “Prendetemi”. Se Egli si fosse rifiutato di farlo, avrebbe perduto Suo 
figlio; la Sua stessa Creazione, i Suoi esseri umani. Ed essi erano coloro che 
richiedevano il Suo Sangue. Potreste immaginare i figli che richiedono il Sangue 
del proprio Padre? Ecco perché Egli non poteva dire no. Se diceva di no, essi 
erano perduti. Io morirei spontaneamente per i miei figli, e ogni altro padre lo 
farebbe. Guardate cos’Egli era, i Suoi Stessi figli gridavano per il Suo Sangue.  
71 E la Giustizia della Legge richiedeva il Sangue. E il sangue di pecora non 
l’avrebbe fatto, il sangue delle capre non l’avrebbe fatto, il sangue del bestiame 
non l’avrebbe fatto, ma il Sangue di Dio Stesso doveva farlo. E Dio è stato Fatto 
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Carne, visse qui sulla terra. Quella grande Persona che a quel tempo tuonava 
sopra la cima del Monte Sinai era qui in Carne.  
72 Poi Egli Purificò la via affinché potesse venire a vivere nel vostro cuore. E ora 
quello stesso Spirito, che tuonava dal Monte Sinai, vive nel cuore umano. Che 
meraviglia! My, quello, dovrebbe fare sussultare ogni cuore, e pensarci.  
74 L’uomo è sotto il peccato; dite che ha commesso adulterio, o ha rubato, o ha 
infranto il sabato, o qualche altro Comandamento. Allora doveva prendere un 
agnello, e doveva portare quest’agnello dagli anziani, ed essi dovevano 
esaminare questo agnello. L’agnello doveva essere innocente, doveva essere 
senza alcun difetto. Guardate qui il significato. L’agnello doveva essere 
innocente, per una persona colpevole. Amen. Spero che lo afferriate. My!  
75 Ricordo un piccolo racconto. Non so se ve l’abbia mai raccontato, o no. È solo un 
piccolo racconto di fantasia, una cosa del genere. Sotto la Legge, se la vecchia cavalla 
madre aveva un piccolo puledro, e lui era un mulo, sapete, e le orecchie in basso, le 
ginocchia che si urtavano, e, oh, che mulo dagli occhi storti e dall’aspetto orribile. 
Ebbene, quel mulo, se lui avesse potuto guardarsi, avrebbe detto: “Oh, my! Quando il 
padrone uscirà, mi ucciderà, perché io… Non vorrà nutrirmi. Non sono degno di 
vivere. Guardatemi, che pasticcio sono dall’aspetto orribile!”  
76 Ma se la madre potesse rispondere alla piccola creatura, avrebbe detto: “Aspetta 
un minuto, tesoro! Tu puoi vivere, perché tu sei il mio primo, e hai la Primogenitura. 
Ora quando il padrone uscirà e vedrà la tua condizione, lui dovrà tornare indietro e 
prendere un agnello senza difetto, e ucciderlo, affinché quel mulo dall’aspetto storpio 
possa vivere”. Capite, il Sacerdote non vedeva il mulo; vedeva l’agnello. Non si 
trattava se il mulo fosse perfetto; ci doveva essere un agnello perfetto.  
77 Oh, spero che lo comprendiate. Non si tratta se sei abbastanza buono per 
essere un Cristiano o no. Si tratta se Egli è stato abbastanza buono. Se Dio 
accettò Lui, e il Suo Sangue fa un’Espiazione, Dio non vede te; Egli vede 
l’Agnello. Oh, my!  
78 Allora quel piccolo mulo poteva rizzare la sua coda in aria, e sbuffare, e 
saltare, e correre intorno per il campo, avere un bel momento. Lui vivrà. Ma, 
uno, il perfetto, doveva morire per l’imperfetto.  
79 Quello ero io, William Branham; niente di buono, non atto a vivere, degno di 
andare all’inferno; nato in una famiglia peccatrice, cresciuto peccatore; affatto 
niente di buono non una parte integra in me. Proprio così. Ma, un giorno, io 
accettai! Alleluia! Quando Dio abbassò lo sguardo su Cristo, e Cristo prese il 
mio posto, allora Dio non vede me; Egli vede il Perfetto. Allora finché sono qui 
dentro, in Lui, allora sono perfezionato; non da me stesso. In Lui; non la mia 
Perfezione! Non ne ho alcuna; tu non ne hai alcuna. Ma è la Sua Perfezione.  
80 Perciò, Gesù non fece un errore quando disse: “Siate Perfetti, come il vostro 
Padre in Cielo è Perfetto”. E come potrebbe un essere umano essere Perfetto? 
Lui potrebbe essere Perfetto tramite la Sua Fede Perfetta, Riposando in Lui, 
dicendo: “Egli pagò il prezzo per me”. Tutto Gesù lo pagò, Io devo tutto a Lui; Il 
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peccato aveva lasciato una macchia cremisi, Lui la lavò bianca come neve.  
86 …“La Fede viene dall’udire, udire la Parola”.  
87 Quando sento che Gesù è morto per me, io dico: “Quello pone fine alla cosa. 
Gloria a Dio! Ora sono al sicuro perché sono in Lui”.  Egli mi ha accettato. 
Proprio così. Egli mi ha scelto. Ha scelto te. Ognuno di voi qui dentro, che è un 
Cristiano, Gesù vi ha scelti. È vostro. Bene. Lui ti ha preso.  
…93 Ora, Paolo disse, quando l’adoratore veniva a portare il piccolo… Se aveva 
agito male, veniva con questo agnellino. Ora il Sommo Sacerdote lo esaminava, il 
Sacerdote lo faceva, e osservava che non ci fosse niente di sbagliato con l’agnello. 
Lo controllava, osservava se era tutto a posto, e, se era a posto, allora lui metteva 
l’agnellino sull’altare.  
94 Ed ecco venire l’uomo che aveva agito male, lui diceva: “Ora, ho rubato. E 
ora so di essere soggetto alla morte, perché ho agito erroneamente. Dio non 
voleva che io rubassi; il Suo Comandamento dice di non rubare. Ora metterò le 
mani sopra questo agnellino. E i Comandamenti di Dio qui hanno detto, ‘Non 
rubare’, e io ho rubato. Perciò so di essere soggetto alla morte. Qualcosa deve 
rispondere per il mio peccato, perché ho rubato. E Dio disse, il giorno che ne 
mangerò, quel giorno morirò. Perciò, io ho rubato. E Dio disse: ‘Se rubi, per 
quello devi morire’. Così Egli ha richiesto, se io non volevo morire, che dovevo 
portare l’agnello. Così metto quaggiù l’agnello, e metto le mani sul capo di 
questa piccola creatura, e lui comincia proprio a belare e continuare. E io dico: 
‘Signore Dio, mi dispiace d’aver rubato. Io confesso e Ti prometto che non 
ruberò più, se soltanto ora Tu mi accetterai. E per il mio sacrificio, e per la mia 
morte, questo agnellino morirà al mio posto”.  
95 Poi essi prendono il grosso uncino e lo mettevano sotto la sua piccola gola, e la 
tagliavano così; lo tengono in questo modo, e la piccola creatura che bela e bela. 
La lana sventolava, tutta insanguinata in quel modo. E la sua povera piccola 
bocca, e lui che bela, bela, bela. E ad un tratto, il suo sangue inondava ogni cosa, 
e lui chinava il piccolo capo. Questo è tutto.  
…97 Ora, quello era il Vecchio Testamento. Lui riandava fuori da là, non 
appena faceva la sua confessione, ritornava fuori. E forse lui ha commesso 
adulterio. Forse aveva fatto qualche sbaglio, molto più…? Quando lui ritornava 
là fuori… Forse aveva ucciso un uomo. Può darsi… Quando ritornava fuori, in 
ogni caso, se ne andava con la stessa cosa nel cuore, che lui aveva quando era 
entrato. Non c’era cambiamento in lui; lui aveva soltanto, per la Legge, la 
Lettera della Legge, risposto alla richiesta. Ora, quello non poteva farlo, non 
poteva cambiare il suo cuore. La sola cosa che sapeva che, “era sbagliato”, 
perché lo Leggeva nella Legge, e l’agnello moriva al suo posto. Ora, quando 
Gesù venne, vedete, il Sangue di Cristo… Capite, quale Specie di Sangue era 
quello che Sanguinava? Sangue animale. La vita animale, in cambio della vita di 
un umano, non può togliere il peccato; non può!  
98 Ora quando Gesù venne, ciò non era soltanto vita umana, ma era la Vita 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Legge e la Grazia - La Parola e lo Spirito - La Meccanica e la Dinamica 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 35 

 

Stessa di Dio, Lui stesso. Ecco cosa c’era nel Suo Sangue.  
99 Ora, vediamo che facciamo uno sbaglio: “Oh, ho agito male. Ho peccato. Ho 
vissuto erroneamente. Ho agito male”. Ora io vengo all’Altare. Per Fede vedo il 
Sacrificio; metto le mani sul Capo di Gesù. Dico: “Dio caro, so che il mio… sono 
peccatore, e il salario del peccato è la morte. E se faccio il male, devo morire. E 
se muoio, non posso venire nella Tua Presenza, sarò punito nel tormento per 
sempre. Perciò, sono nell’errore, Padre. E voglio essere giusto, e non voglio 
morire in quel modo”. Così, metto le mani sopra il Suo Capo, e la Sua vita è 
stata presa in cambio della mia vita. Ma la faccenda è che, quando vado via 
dall’Altare, vado via con un cuore cambiato. Capite?  
100 Il primo uomo andò via, sotto la Legge, sotto il sangue di un animale. Ciò 
non poteva cambiare il suo cuore, perché la vita di un animale non si può 
paragonare con la vita umana. L’animale non può dare il sangue umano. 
Capite? L’animale non può farlo, perché la sua vita è una vita differente. E un 
animale ha una vita, ma non ha un’anima. Un animale è un essere vivente, ma 
non un’anima.  
101 Ma Dio mise l’anima nell’uomo. Così, dunque, la mia anima… Che cos’è 
l’anima? La natura dello spirito.  
102 E quando l’Anima di Cristo se ne era andata, non fu lasciata nell’inferno, 
ma fu portata in alto; attraverso il Sangue, lo Spargimento del Suo Sangue, 
quando Dio prese Lui al Calvario. Ciò mescolò il Suo Sangue là fuori alla Croce; 
e mentre Lui stava là, agitando il Suo Capo avanti e indietro, la Corona di Spine 
intorno al Suo Capo, così il Sangue che scorreva sul Suo Viso, Gocciolando dalle 
Sue Ciocche, sulle Sue spalle, Gridando in Lingue Sconosciute: “Dio Mio, Dio 
Mio, perché Mi hai abbandonato?” Ecco l’Agnello. EccoLo.  
103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una conferma che Lui ti ha ricevuto. …per un unico sacrificio (eccolo), per 
un unico Sacrificio Egli ha in perpetuo resi Perfetti…   
104 Eccoti lì. Perché l’adoratore che veniva ogni anno, era un continuo, circa 
ogni anno, tornava indietro, e si doveva venire l’anno successivo, con lo stesso 
desiderio nel cuore. Ma quando Lui fece un Unico Sacrificio, da Solo, ogni 
peccato, ogni desiderio di peccato, e tutto il resto fu tolto dal cuore dell’uomo. E 
lui si trova reso Perfetto al cospetto di Dio, non per quello che lui ha fatto, ma 
per quello che Gesù ha fatto per lui. E lui accetta il Sacrificio del Signore Gesù 
Cristo. Oh, che cose meravigliose, amico!  
105 Ora: “Avendo dunque…” Ora il versetto 19. Abbiamo circa venti minuti, 
ora lasciate che li dedichiamo tutti nelle Scritture. Ora il 19° versetto. Avendo 
dunque, fratelli, libertà d’entrare nel Santuario, in Virtù del Sangue di Gesù.  
106 Ascoltate, eccolo: “Ora entrare nel Luogo Santissimo”. C’è un Luogo Santo, 
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poi il Luogo Santissimo. È stato chiamato: “Il Luogo Santissimo”. Il Sommo 
Sacerdote vi entrava una volta l’anno. E quando lui lo faceva, la prima cosa che 
lui doveva fare era di essere asperso, lui stesso. L’Arca era in fondo dietro la 
Cortina.  
107 E il Sommo Sacerdote doveva essere Unto con il Profumo fatto dalla Rosa di 
Sharon. Non si prendeva nessun’altro profumo. Voi sapete che Gesù era 
chiamato la Rosa di Sharon? Che cos’è una Rosa? Da dove viene il Profumo? 
Dalla Rosa. Dove si fa…  
108 Gesù era chiamato il Giglio della Valle. È così? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
109 Qualcuno sa da dove viene l’oppio? Dal giglio. L’oppio viene preso dal 
giglio. E cosa fa l’oppio? L’oppio allevia il dolore. Quando le persone sono 
ammalate e, soffrono in modo così tremendo, e stanno per uscire di testa, 
impazzire, si fa loro un’iniezione di oppio, e ciò pone fine alla cosa. Si calmano. 
Quello avviene nel naturale.  
110 Gesù, nello Spirituale, è il Giglio della valle. E quando tu arrivi a un punto 
tale, non puoi più rimanere lo stesso, e la vita non significa niente per te, Dio ha 
un’iniezione di oppio per te, dal Giglio della valle, che allevia tutte le tue 
afflizioni, esse vanno tutte via. Tu non devi ubriacarti di whisky, per alleviare le 
tue afflizioni, esse ritornano di nuovo. Ma vieni e prendi un sorso di oppio dal 
Giglio della Valle, ed esse cesseranno per sempre.  
111 Lasciale venire, lasciale andare, cosa possono fare, se tu vivi, se muori, se sei 
questo, o quello, o l’altro; niente può separarti dall’Amore di Dio che è in Cristo 
Gesù. Ai Cristiani non è stato promesso un tranquillo letto di fiori, ma è 
promesso Grazia Sufficiente per ogni bisogno che hanno. Amen. Sentite, credo 
di sentirmi religioso proprio ora. Pensateci! Sissignore. Perché, quando mi 
stanco, e mi chiedo, guardo quassù e vedo questo andare avanti, quello andare 
avanti, ma penso: “Aspetta un minuto. My, my!” Capite? C’è il Giglio della 
Valle.  
112 Ora, che cosa fa il profumo? Il profumo, le donne mettono il profumo su di loro 
per essere gradevoli. E gli uomini a volte mettono un dopobarba, in quel modo; 
quegli odori, i cattivi odori, verranno tolti via da te. Quando cammini in presenza di 
qualcuno, con l’odore del corpo o con qualcos’altro, il profumo serve a togliere 
quell’odore; affinché tu, in presenza di quella persona, affinché non sia nauseante. È 
insopportabile. Ecco cosa il profumo o… Il sapone ha un profumo in sé. E tu ti lavi 
con il sapone, oppure il borotalco, o qualsiasi altra cosa, ecco per che cosa serve.  
113 Ora notate. Amen. Mi sento proprio bene. Osservate. Gesù disse… Vedete, 
Egli era la Rosa di Sharon, e fu Offerto a Dio come un Profumo di Odor Soave. 
E questo… E allora quando diventiamo insopportabili davanti a Dio, e così, 
scusate l’espressione, così puzzolenti, vedete, perché i nostri peccati e così via 
sono così brutti e così nauseanti, allora noi veniamo al Calvario e dove…  
114 Un giglio, o qualsiasi fiore, prima che il profumo possa essere fatto… Tu 
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prendi un fiore, è bello; un grande giglio mattutino, o una rosa. La Rosa di 
Sharon è un bel fiore. Mentre esso vive, è bello. Ma per avere l’odore da quello, 
per avere un profumo, deve essere schiacciato. Ed essi lo schiacciano e ne 
ricavano il profumo.  
115 Capite, Cristo, quand’era qui sulla terra, Egli era Meraviglioso. Guariva i 
malati. Risuscitava i morti. La Sua vita non è stata mai eguagliata. Lui era 
Meraviglioso. Ma per fare di te quello che Lui era… Quando Dio guardò giù, 
disse: “Questo è il Mio diletto Figliolo, nel Quale Io prendo il Mio 
compiacimento”. Disse: “I vostri sacrifici sono diventati puzzolenti sotto il Mio 
naso, ma Costui è Colui nel quale Io prendo il Mio Compiacimento”. Ora, Lui 
era stato gradito.  
116 E per renderci graditi a Dio, Lui dovette essere schiacciato al Calvario, e il 
peccato di questo mondo doveva spremere fuori la vita, fuori di Lui. E morì, 
portando i peccati del mondo, affinché noi potessimo essere unti con la Rosa di 
Sharon. Lui era il Giglio della Valle. “Egli è stato ferito per li nostri misfatti”, un 
profumo di odor soave. “Per li Suoi lividori noi abbiamo ricevuta guarigione”, il 
Giglio della Valle che ci ha dato l’oppio, per alleviare le nostre malattie e dolore. 
Che quadro meraviglioso!  
117 Ora, il Sommo Sacerdote, prima di poter entrare in quel Luogo Santissimo, 
in Primo Luogo, lui doveva avere addosso un Vestimento Accertato. Esso non 
poteva essere fatto da uno qualsiasi; doveva essere fatto da Mano Santa. Quello 
mostrava che i nostri vestimenti…  
118 Eccolo! Io…è appena capitato in questo caso che mi sia giunto. Fratello, se 
stai indossando soltanto il vestimento di una chiesa, è meglio che ti sbarazzi di 
quella cosa; non puoi andare dietro il Luogo Santissimo. Il Vestimento che il 
Sommo Sacerdote indossava là dentro, doveva essere fatto da mano santa, 
materiale scelto, amen, ordinati da Dio. Eccolo. Perciò se ti sei unito alla chiesa e 
pensi di essere a posto, sei nell’errore. Capite? Deve essere una veste scelta da 
Dio. E i nostri logori abiti d’ipocrisia non sussisteranno in Sua Presenza. 
Occorre lo Spirito Santo, che è la veste di Dio che veste il credente per andare 
dietro il Luogo Santissimo. Oh, quello va bene. Mi piace questo. Quella era 
nuova. Non è stata mai mandata giù una come quella prima, ma, è quella, solo 
quel tipo, quella è la vera vitamina. Capite? Occorre lo Spirito Santo!  
119 Osservate nella Parabola del… Andarono alla Cena delle Nozze, e ognuno 
alla Cena delle Nozze doveva avere una Certa Veste. E lui incontrò un uomo lì 
che non aveva addosso quel tipo di Veste. E disse: “Amico, cosa stai facendo 
qui? Come sei entrato?” Ora, capite, se conoscete la Parabola. Da quelle parti in 
oriente, nei paesi orientali, quando fanno una cerimonia nuziale, ancora oggi, lo 
Sposo deve invitare chi egli vuole.  
120 E Dio può. “Nessuno può venire a Dio, cioè venire a Cristo, se prima Dio non 
lo chiami”. Capite, si tratta di Elezione, di Dio. Ora osservate attentamente.  
121 E poi lo sposo, se ha fatto l’invito, lui deve fornire le vesti. E nessuno… 
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Perché, lui invita poveri, invita i ricchi . Ma per fare apparire ogni persona allo 
stesso modo, deve indossare lo stesso tipo di veste, sia il povero che il ricco. 
Capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
122 Ora, quando Dio dà lo Spirito Santo ad un uomo povero, è lo stesso Spirito 
Santo che dà all’uomo ricco. Capite, essi devono essere tutti uguali. Così, quando 
vengono nella Presenza di Dio, nessuno può dire: “Io sono vestito meglio”, 
perché si tratta dello stesso Sangue, la stessa Grazia, lo stesso Spirito Santo, che 
ti fa agire allo stesso modo. Il ricco e il povero devono venire allo stesso modo. 
Ecco esattamente la Parabola. Notate.  
123 E poi quando arrivano con il loro invito, essi… Le vesti venivano distribuite alla 
porta. L’uomo stava lì; mostrava il suo invito, veniva a presentarlo. In India lo fanno, 
proprio ora. E, così, essi entrano alla cerimonia nuziale. Il portinaio sta lì alla porta, il 
responsabile della casa, e tu dai il tuo invito. “Sissignore”. Si allungherà qua dietro, 
prenderà una veste, proprio una veste, e gliela metterà addosso. Lui entra. Quello 
mostra che è stato ufficialmente invitato, è stato ufficialmente accettato, ed ora è un 
membro. Amen. Eccovi.  
124 Ora Dio il Padre, lo Spirito Santo, esce e ti dà un invito per la Cena delle 
Nozze. Capite? Ora spetta allo Sposo, poi, fornire le Vesti. Ed Egli lo fece, 
tramite la Sua stessa Vita, distribuendo lo Spirito Santo. E tu vieni alla Porta, 
amen, con il tuo invito. Gesù disse: “Io Sono la Porta dell’Ovile”. E quando vieni 
mediante il Nome di Gesù, ricevi il battesimo dello Spirito Santo. È esatto? 
Ricevi lo Spirito Santo, allora entri, e diventi un membro, un membro della 
famiglia di Dio. Un membro!  
125 “Tu dici: ‘Un membro’?” Certo. “Diventerò un servo?” No, tu no.  
126 Voi diventate un membro. Voi non siete servi. Siete figli e figlie. “Noi ora 
siamo Figli e Figlie di Dio”, un Membro della Famiglia di Dio. My, oh, my! 
Potrei vivere in una capanna, ma sono Sangue Reale. Eccoti. “Un Membro della 
Famiglia di Dio”.  È la Scrittura. Ecco cosa dice la Scrittura. “Vedete qual carità 
ci ha data il Padre, che noi siam chiamati Figli di Dio!” Oh, my! Eccoli, l’essere 
membri.  
127 Ora, il Sommo Sacerdote, era Unto, entrando, doveva portare con sé il 
sangue di un animale, o lui sarebbe morto.  
128 E un’altra cosa, riguardo alla sua veste. Sapevate che alla fine di quella 
veste, avete mai saputo cosa c’era alla fine d’essa? Lui aveva qualcosa alla fine 
d’essa. Ed ogni… Erano piccole cose che pendevano giù, alla fine del bordo della 
sua Veste, ed era una Melagrana e una Campanella, una Melagrana e una 
Campanella.  
129 E lui doveva camminare in un certo modo quando entrava. Non poteva farlo 
da sé in qualsiasi modo. Doveva camminare in un certo modo. Perché, ogni volta 
che faceva un passo, quelle Campanelle dovevano suonare, sbattendo contro le 
Melagrane: “Santo, Santo, Santo al Signore”. Allora il Signore lo sentiva 
avvicinarsi. Amen. Alleluia!  
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130 Eccolo. Dio ti sente nell’accostarti se vieni per la Via Provveduta da Dio, 
perché tu vieni, gridando dal tuo cuore: “Santo, Santo, Santo, Signore Dio 
Onnipotente”. Là stai entrando, nondimeno, quando vieni, ricercando lo Spirito 
Santo. Capite? “Santo, Santo, Santo, Signore Dio Onnipotente”.  
131 E allora, la congregazione, l’unico modo per cui sapevano… Ora, se si 
entrava là, senza essere vestito esattamente in quel modo, lui sarebbe morto alla 
Porta. Non sarebbe uscito mai più. Moriva là dentro, se non entrava, vestito e 
unto per entrare. Ora… L’unico modo per cui la congregazione sapeva se lui era 
a posto, o no. Oh, my! L’unico modo secondo cui la congregazione sapeva se il 
Sommo Sacerdote era a posto, o no, era che essi udivano il Rumore di quelle 
Campanelle. C’era un rumore all’interno, ed ecco come sapevano se lui era a 
posto, o no.  
132 Mi chiedo se quella stessa cosa funziona oggi. Se vai in Chiesa, ed ogni cosa è 
proprio morta e immobile, non so. Ma lui fa rumore, sapete, lascia che la gente sappia 
che Dio è ancora sul Trono, Dio risponde alla preghiera, le persone hanno ancora lo 
Spirito Santo; acclamano le lodi di Dio, glorificano Dio, facendo tanto rumore. La 
congregazione dice: “Bene, Egli deve essere qui intorno. Questo è un Luogo 
Vivente”. Quando entriamo nel Luogo Santissimo, e dichiariamo di essere 
Cristiani, ci deve essere un po’ di rumore. Non intendo dire, qualche mucchio di 
assurdità. Intendo dire un reale, vero rumore. Proprio così. Ora osservate qui. 
Avendo dunque, fratelli, libertà d’entrare nel santuario, in virtù del sangue di 
Gesù, Che è la via recente e vivente, non la vecchia Legge, quando egli ha 
riconciliato per la…per la cortina, cioè per la sua carne, Ed un sommo sacerdote 
sopra la casa di Dio, Accostiamoci con un vero cuore, e con piena certezza di Fede, 
avendo i cuori cospersi di…mala coscienza e il corpo lavato d’acqua pura. 
Riteniamo ferma la confessione della nostra Fede, senza vacillare; (perciocché 
Fedele è colui che ha fatte le promesse.) 
…134 Fratello, credi il racconto! Accettalo, e Nasci di Nuovo. Poi avvicinati con 
pura Fede, sapendo questo, che Dio ha promesso e Dio non può mentire. “Dio mi 
ha promesso Vita Eterna, se io credo in Suo Figlio, Gesù Cristo. Io ci credo; e 
Lui mi dà Vita Eterna”.  
135 Ho fatto molti errori, tuttora li faccio, li farò s empre. Ma quando li faccio, lo 
Spirito Santo mi dice che è sbagliato. Allora mi ravvedo subito: “Signore, 
perdonami. Non intendevo farlo. Aiutami ora”. E vado proprio avanti, la stessa 
cosa. Perché, non appena esce dalle mie labbra: “Se confessiamo i nostri peccati, 
Egli è giusto da perdonarli”. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Alleluia!   
136 Il diavolo dirà: “Sai una cosa? Te lo dirò io. Tu dovevi andare a fare una 
certa cosa. Non l’hai fatta. Uh-huh, hai peccato, non è così?” Io dirò: “L’ho 
confessato”. “Beh, ti dico…”  
137 “No, non parlarmi. Nossignore. Io ho Fede perfetta in Colui Che me l’ha 
detto. Che se io confesso i miei errori, Egli mi avrebbe perdonato. Perciò, lo 
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confesso. Allontanati via da me. Non m’importa di te, in ogni caso, perciò 
continuo solo ad andare avanti”.  
138 Continua ad entrarci con coraggio. Se la morte si trova lì, ciò va bene, 
continua a entrarci, con una Fede Perfetta, così, Dio ha promesso che Egli “ti 
risusciterà negli ultimi giorni”. Sissignore.  
171 Come mamma soleva fare, al tempo di conservare i frutti nei barattoli. Si 
dovevano inscatolare i frutti nei barattoli, sapete, riempirli di confettura e altro. Lei 
mi faceva uscire là fuori e strofinarli, proprio il più forte che potevo strofinarli con un 
vecchio straccio. Avevo una mano piccola, la facevo scendere là e li strofinavo. E poi 
lei li prendeva e li sterilizzava. Li metteva a bollire nell’acqua, e li sterilizzava. 
Semplicemente a bollire quanto più poteva, quei barattoli. Io non riuscivo mai a 
capire perché li bolliva. Ma lei voleva togliere tutti i germi da essi. Perché, se là 
dentro c’erano dei germi, avrebbero fatto inacidire la confettura, o la roba che 
metteva in essi.  
…173 E mamma soleva cuocere la confettura. Avete mai visto uno di quei grandi 
bollitori? Si va fuori e lo si mette sopra i mattoni, sapete, e vi si deve mettere la legna 
sotto in quel modo. Uh! Io l’ho fatto. Nel periodo di cucinare la confettura, avevamo 
quei pomodorini gialli. E lei ne versava circa uno staio, là dentro, e metteva lo 
zucchero. Uh! E mi faceva tagliare la legna, sapete. E andavo a tagliare la legna e la 
mettevo là sotto, sapete, ed esso cominciava a bollire. Il vapore saliva. Io dicevo: 
“Mamma non hanno finito quelle cose?” Lei diceva: “No. Vai a tagliare altra legna 
per il fuoco”.  
174 Eccomi arrivare, sapete, e il sudore che mi gocciolava, e la mettevo là sotto. E 
dicevo: “Mamma, pensi che sia sufficiente?” “È meglio che tu ne prenda ancora”. 
175 E lei faceva bollire quelle cose finché essi, sapete, l’ossigeno o che so io andava 
sotto, e li faceva scoppiettare, sapete, “pam, pam”, in quel modo, saltavano fuori. 
Quando saltavano così, lei diceva che erano pronti da inscatolare. Diventavano così 
caldi, non potevano più rimanere, e dovevano saltare, capite.  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha sterilizzati e fatto evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O 
Dio, sii misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere 
conservato, vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose 
passate, tu rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo 
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rubare quello, sai. Nossignore. Io sono anche disposto…Io pagherò il doppio per 
ciò”. Capite? Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di 
bisogno. Oh, my!  
 

 

IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 
LA LEGGE E LA GRAZIA 

EFESI E GIOSUE' 
IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 

LA VIA CORTA 
  

i nota come nell'Esaminare il Paradosso di Mosè e Giosuè, come Dio ha 
Operato ed ha lasciato un chiaro Simbolo, anche per quelli che entrano 
nell'Accettazione del Messaggio, ma poi caddero come 1Corinzi 10. Molti di 

loro pian piano, crollarono nelle proprie interpretazioni come avviene anche oggi! 
Lo stesso Giuda pur facendo parte dei discepoli cadde nella propria 
interpretazione e si deviò. Oggi pur avendo il Messaggio dell'Ora e quindi avendo 
accettato il Messaggero; dobbiamo però essere Identificati in Giosuè. Ossia abbiamo 
avuto un Identificazione nel Ministero di Cristo attraverso il Profeta; abbiamo 
dunque accettato il Messaggio Identificandoci; ma nel nostro Tempo dobbiamo 
essere Identificati in Giosuè che è Cristo Incarnato in noi che ci Rivela il 
Messaggio non permettendo interpretazioni mentali e diaboliche e porta nella 
nostra vita le Opere dello Spirito Santo. 
Abbiamo bisogno di prendere l'Adozione Preordinata. Mosè era il Simbolo di 
Cristo, nel suo Interiore deteneva la Visione degli Arredi e della Legge a tal punto 
che egli stesso ebbe Comunione Personale con la Colonna di Fuoco. Il popolo 
quando lo guardava, vedeva in lui un Velo; quando egli nella Pienezza Spirituale 
metteva un Velo nel suo Volto. Era un Simbolo del Tempio e quindi del Luogo 
Santissimo. Questa separazione rimase per i caduti nel deserto; ma non per la 
Progenie collegata a Giosuè. 
La continuità del Ministero fu in Giosuè che fù come la Testa-Capo in cui fu 
Riversato il Ministero Continuativo di Mosè. Ma sempre da quella Forma che era 
stata Riversata in Mosè (Simbolo di Cristo-Prototipo per le Membra Progenie), 
venne fuori Caleb e i Figli nati nel deserto (Simboli delle Membra del Corpo di 
Cristo). Dunque tutto ciò che era celato in Mosè prese Forma in Sacerdoti, in 
Trombe e Arredi, sino alla Stessa Arca. La Colonna di Fuoco e la Manna era nella 
Progenie adesso nella Continuità Incarnata in loro.  La Manna cessata ora era 
tramutata nei Frutti della Terra Promessa, similmente al Posizionamento 
Efesino dei Ministeri e dei Doni dei Cornizi. I popoli tremavano nel sentire che 
l'Arca ed essi si avvicinavano perché in quelle Membra malgrado umili mandriani 
si riversava la Potenza della Colonna di Fuoco. La Tromba della Montagna che 

S 
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temeva la vecchia generazione, ora in Simbolo era presso i Sacerdoti che le 
Suonavano e le mura di Gerico caddero. Davanti al Mare il Grido sali e le Acque 
si Aprirono attraverso la Bacchetta. Ma adesso il secondo Velo-Acqua si aprì 
ossia il Giordano-Morte. I Piedi collegati al Capo hanno raggiunto l'Elevazione 
Spirituale e il Capo dell'Esercito di Dio è Sceso in Forma Umana. Un Simbolo 
dei Apocalisse 10 che prende Forma in noi Incarnandosi; è dal Ministero del 
Settimo Messaggero; è nella Sposa Continuatrice.  
Il Grido davanti al Mare, dopo la Pasqua dei Suggelli e le Trombe per la Presa 
del Regno nella Terra Promessa. 
Cerco di dire che ciò che è un Simbolo di ciò che è stato Celato in Cristo e riversato 
nella Sposa; Simboleggiato da Mosè a Giosuè, da Elia ad Eliseo, da Cristo alla 
Chiesa di Atti e infine da Branham alla Sposa. Così ai nostri giorni possiamo andare 
oltre la Cortina entrare nel Luogo Santissimo in virtù del Sacrificio ed essere 
dotati della Potenza Dinamica per andare oltre la Cortina del Tempo.  
Abbiamo tre fasi: La Promessa-Padri, la Legge e la Grazia. 
La Grazia è un Ritorno alla Promessa dei Padri, ossia un Ritorno all'Azione 
Paterna nei Figli-Attributi,  salvati non per le Opere della Legge, ma per Grazia di 
Appartenenza a Dio: 

 Efesini 2:8 Perciocché voi siete Salvati per la Grazia, mediante la Fede, e ciò 
non è da voi, è il Dono di Dio. 

 2Timoteo 1:9 Il qual ci ha Salvati, e ci ha Chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il Proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 

Ora la Grazia ci riporta a comprendere che per quanto abbiamo tutta la Meccanica 
del Messaggio, quindi della Parola, falliamo se Dio non viene in noi. E' Corretto 
avere l'Intero Messaggio e sforzarci di applicarlo e quindi appressarci a Lui ed 
Egli si Appresserà a noi. Lo stesso Giosuè lo adempiva, ne fece sino il Trasunto 
(Giosuè 8); ma egli fu Simbolo della Grazia-Promessa che posizionò gli Eletti in 
Terra Promessa. 
Israele era uscito non per la Legge, ma per la Promessa. Mosè come Malachia 4, 
riportò il cuore dei Figli alla Promessa dei Padri ed essi uscirono dall'Egitto. Ma 
se solo fossero stati ubbidienti alla Promessa senza porre il proprio 
ragionamento, similmente ad Eva; sarebbero stati nella Terra Promessa in pochi 
giorni. Ma dovettero vagare per 40 anni nel deserto per la loro ribellione e per la 
Legge che come possiamo notare nasce per la durezza dei cuori: 

 Marco 10:4 Essi dissero: «Mosè ha permesso di scrivere un atto di divorzio e 
di ripudiare la moglie». 
Marco 10:5 E Gesù, rispondendo, disse loro: «Fu a causa della durezza del 
vostro cuore che egli scrisse questa disposizione; 
Marco 10:6 ma al Principio della Creazione, Dio li fece maschio e femmina. 

 Matteo 19:8 Egli disse loro: Ben vi permise Mosè, per la durezza dei vostri 
cuori, di mandar via le vostre mogli; ma da Principio non era così. 
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Come si nota, nel Principio non occorreva la Legge. L'Uomo  Adottato doveva agire 
sotto la Conduzione dello Spirito Santo e quindi la Carità Perfetta della Parola. 
La Legge è l'atto per la durezza del Cuore. L'uomo necessita della Legge quando 
non è condotto dallo Spirito Santo, quindi vive nella Carne. 
Ma quando l'Uomo è riportato alla Perfezione, similmente ad Adamo o meglio 
dire nel Corpo di Gesù Cristo; egli entra nell'Adozione e quindi nella Perfezione 
ed adempie il Comandamento non per propria forza ma per lo Spirito Santo e la 
Parola che dimorano in noi: 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
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Noi non possiamo farcela abbiamo bisogno non di fare delle Copie dell'Autore, 
ma abbiamo bisogno dell'Autore-Cristo che venga e Compia le Opere Gradite a 
Dio Incarnandosi in noi e quindi Evidenziando la Sua Parola.  
Lui solo è il Compitore della nostra Fede: 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che gli era posta innanzi, sofferse la Croce, avendo sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

La Meccanica per quanto Perfetta, senza Dio non può Manifestare la Dinamica 
senza la Sua Induzione. Solo il Suo Incarnassi in noi può Riportare le Sue Opere 
(Frutti dello Spirito), attraverso la sua Conduzione, quindi facendo Cessare la 
Legge in Cristo Compitor della Fede: 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far nulla. 

 Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, Lentezza 
all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con gli 
affetti, e con le concupiscenze. 
Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che Gli era posta innanzi, Sofferse la Croce, avendo Sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

Quando Cristo-Giosuè conquista la Terra Promessa della nostra vita, conquista il 
Territorio della Nostra Vita  e dunque la Legge è scritta in noi: 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a racComandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere racComandatorie a voi, o di 
racComandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito vivifica.  
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 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

Pensate ad un uomo sotto possessione demoniaca, esso fare cose malvagie che 
addirittura, manco ricorderà in alcuni casi. Se vi è un negativo, noi sappiamo che vi è 
anche un Positivo. Ossia Cristo Incarnato in noi che ci Mostra cosa fare e dire 
Similmente al Figlio di Dio: 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa;  ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 

 Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

Mosè era un uomo imperfetto che pur sentendo la Vocazione cadde per agire con le 
proprie forze. Ma solo quando incontrò la Colonna di Fuoco, lui Sperimentò la 
Perfezione della Conduzione di Dio. Quella Colonna e l'Angelo del Patto Cristo li 
trasse fuori. I non Eletti caddero per incredulità. Ma gli Eletti divennero il 
Simbolo dell'Incarnazione di Dio.  
Sette popoli malvagi li attendevano nella Terra Promessa, simbolo della massima 
Meccanica e Dinamica di satana dopo l'atterramento del nemico egizio. In Simbolo 
è come se essi avevano davanti a se il nemico nella somma del quarto cavaliere 
dell'Apocalisse. Ma Cristo aveva già in quel tempo il Simbolo della 
Manifestazione del Simbolo del Figliol dell'Uomo nel Profeta Giosuè e nel popolo 
che andarono avanti come la Somma delle Sette Epoche contro i sette popoli 
malvagi, attraverso il Ministero dell'Aquila  che Somma le Creature nella Potenza 
in Cielo e in terra in grado di fermare sino il sole sino allo sterminio del male: 

 Deuteronomio 32:10 Egli lo trovò in una terra di deserto, E in un luogo 
desolato d'urli di solitudine; Egli l'ha menato attorno, egli l'ha ammaestrato, 
Egli l'ha conservato come la Pupilla dell'Occhio suo. 
Deuteronomio 32:11 Come l'Aquila fa muovere la sua nidata, Si dimena 
sopra i suoi figli, Spande le sue Ali, li prende, E li porta sopra le sue penne; 
Deuteronomio 32:12 Il Signore solo l'ha condotto, e con lui non è stato alcun 
dio strano. 

La Giustificazione, la Santificazione che partirono dall'Uscita dall'Egitto sono state 
le Influenze dello Spirito di Dio; ma la Perfezione Scende quando la Colonna di 
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Fuoco si Posiziona in noi. Facendoci divenire Membra del Suo Corpo e quindi 
Parte del Suo Corpo Manifestato in Carne. La Parola si fa Carne nella Sposa-
Profeta e Trasforma la Sposa per l'Opera dello Spirito Santo. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 

64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta",  è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, ne alcuna Comunione, Lavaggio dei piedi, ne niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle sabbie sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è nato di nuovo e non sta lì faccia a faccia 
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con Dio, e sa. Non c’è inFedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io 
non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché 
ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
nuova nascita è un’esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la nuova nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non conosce 
Dio. Io so che tu devi accettare quella esperienza, se vuoi andare in Cielo. Gesú disse: 
“Se un uomo non è nato di nuovo di Acqua e di Spirito...”. Disse: “Il vento soffia 
dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per chiunque è nato dallo 
Spirito”. Se egli non ha questa esperienza, egli non entrerà in alcun modo nel 
Regno. 

 
Sappiamo in conclusione che la Scienza studia le Scorciatoie Spaziali che 
permettono il collegamento tra due parti distanti dell'Universo. 
Sappiamo che ad esempio lo Shattol, le auto, gli aerei, etc.., di ultima 
generazione funzionano attraverso un Comando a Distanza. 
Tutto ciò ci riporta a riflettere che se ciò avviene nel Naturale, esso profetizza 
che nello Spirituale Dio può portare il suo Popolo alla Scorciatoia della Terra 
Promessa attraverso lo Spirito Santo adempitore della Giustizia di Dio. 
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Bene Mangiare l'Intero Messaggio dell'Ora, ma l'Identificazione ad Esso può 
venire solo per lo Spirito Santo e non attraverso le enfasi frutto di ragionamenti. 
Se una Rete Lan, è in grado di trasmettere dei dati al alta velocità, quanto più 
Cristo insediato nella Nostra Mente-Cuore, può Fare Carne la Sua Parola in noi. 
L'Amore è un Sentimento Controcorrente che solo Dio può rendere Vivo in noi. 
L'Ispirazione è la Parola che si Posiziona in Adempimento, come quando Cristo 
poté Dichiarare la Parola da Lui letta Adempiuta: 

 Luca 4:21 Ed Egli prese a dir loro: Questa Scrittura è oggi adempiuta nei 
vostri orecchi. 

Alcuni come Balaam, o come Datan Abiran e Core, o come Acan, o come chi 
venne trovato sprovvisto dell'Abito in Matteo 22. Mostrano che la loro 
Meccanica senza Dio produsse la morte. Balaam era fondamentalista aveva la 
Meccanica, ma gli mancava la Dinamica, la Colonna di Fuoco e i Segni 
Sovrannaturali erano solo nel Profeta dell'Epoca, ossia Mosè. 
Concludo dicendo che lo Spirito Santo in noi agisce in un Processo di 
Rigenerazione in cui come Ezechiele 37; un Profeta è entrato nella scena col 
Messaggio ed un Esercito attraverso la Parola viene Formato sino che l'Ultima 
Fase è la Pienezza della Dinamica-Spirito che ci riporterà alla Capacità di Vita e 
quindi di Ritorno a Casa. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 

LA LEGGE E LA GRAZIA 
EFESI E GIOSUE' 

IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

…82 Ora incominciando la lettura al 12º versetto del 10º capitolo di Giosuè.  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figliuoli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Sole, fermati in Gabaon; 
e…luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si arrestò, finché il popolo 
si fu vendicato de’ suo nemico. Questo non è egli scritto nel Libro del Diritto? Il 
sole adunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò di tramontare, per lo 
spazio d’intorno a un giorno intiero. Ascoltate ora. E giammai né avanti né poi, 
non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele. Poi Giosuè, insieme con 
tutto Israele, ritornò al campo, a Ghilgal.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

...47 Ora nella Bibbia, Giosuè il 1° capitolo, e Giosuè il 10° capitolo. Il 1° capitolo 
e il 1° versetto.  
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Or avvenne dopo la morte di Mosè, servitor del SIGNORE, che il SIGNORE parlò 
a Giosuè, figliolo di Nun, Ministro di Mosè, dicendo: Mosè, mio servitore, è morto; 
ora dunque, levati, e passa questo Giordano, tu, e tutto questo popolo, per entrar 
nel paese che Io do loro, cioè a’ figli d’Israele. Io vi ho dato ogni luogo, il quale la 
pianta del tuo piè calcherà, come Io ne ho parlato a Mosè. I vostri confini saranno 
dal deserto fino a quel Libano; e dal gran fiume, il fiume Eufrate, tutto il paese 
degli Hittei, a…al mar grande, dal Ponente. Niuno potrà starti a fronte tutti i giorni 
della tua vita; come Io sono stato con Mosè, così sarò teco; Io non ti lascerò, e non 
ti abbandonerò. Sii valente, e fortificati: perciocché tu metterai questo popolo in 
possessione del paese, del quale io ho giurato a’ lor padri che lo darei loro. Sol sii 
valente, e fortificati grandemente, per prender guardia di far secondo tutta la 
Legge, la quale Mosè, Mio Servitore, ti ha data; non rivolgertene né a destra né a 
sinistra, acciocché tu prosperi dovunque tu andrai. Questo Libro della Legge non si 
diparta giammai dalla tua bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu 
prenda guardia di far secondo tutto ciò che in esso è scritto; perciocché allora 
renderai felici le tue vie, e allora prospererai. Non te l’ho Io Comandato? Sii pur 
valente, e fortificati; e non isgomentarti, e non ispaventarti; perciocché il 
SIGNORE Iddio tuo sarà teco dovunque tu andrai.  
48 [Il Fratello Branham Legge ora Giosuè 10:12-14—Ed.]  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figlioli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Fermati su… Sole, 
fermati… in Gabaon: e tu, luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si 
arrestò, finché il popolo si fu vendicato de’ suoi nemici. Questo non è egli scritto 
nel Libro del Diritto? Il sole dunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò a 
tramontare, per lo spazio d’intorno ad un giorno intiero. E giammai, né avanti né 
poi, non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele.  
…116 Ecco Giosuè di cui stiamo parlando. In che modo quell’uomo, proprio un 
uomo ordinario che era venuto attraverso un gruppo di credi che gli uomini 
avevano formato, e leggi e cerimonie, senza che in esse ci fosse qualcosa che 
parlasse sul come dare all’uomo la Potenza di fermare il sole. Ma qui, con un 
mandato da Dio: “Io vi darò ogni pezzo di terreno su cui si poserà la pianta del 
vostro piede. Io sarò là”. E il nemico fu sbaragliato.  
117 Il sole stava per tramontare. Se quei re avessero avuto tempo per riunirsi 
ancora il giorno seguente, egli avrebbe perso di sicuro degli uomini. Ma Giosuè 
sapeva d’avere bisogno della luce del sole. E alzò gli occhi al sole, e disse: 
“Fermati su Gabaon. E, luna, resta su Aialon”. E per lo spazio d’un intero 
giorno, cioè lungo tutta la notte, il sole rimase fermo e la luna rimase là. Quello 
era un Paradosso. Un uomo che camminava nella volontà di Dio poté fare una 
tale cosa, perché lui era in un…lui era ancora a un—un Efeso, in un—un Efesi 
con—con il Vangelo. Certo, era un Paradosso.  
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118 Mosè con un bastone in mano, per scendere a liberare i figli d’Israele, era un 
Paradosso, quando l’Egitto aveva tutti gli eserciti e i suoi uomini ben addestrati. 
Era un Paradosso.  
…57 Giosuè qui è un Libro, a dire il vero, è un Libro della Redenzione, 
dell’Antico Testamento. Giosuè, dovremmo considerarlo essere così, il Libro della 
Redenzione. Poiché, è, la Redenzione ha due Parti. La Redenzione ha dovunque 
due parti. E sono, “fuori da” e “dentro a”.  Occorrono due parti per formare la 
Redenzione, “fuori da”, “dentro a”.   
58 Mosè rappresentò la Legge che li portò fuori d’Egitto,  e, mentre, Giosuè 
rappresentò la Grazia che li portò dentro al Paese Promesso. In un altro modo, 
era che, la Legge e la Grazia erano due diversi aspetti del Comando di Dio. Ora, 
la Legge li condusse fuori, Mosè, e Giosuè li portò dentro.  
59 Ciò rappresenta pure qualcosa per il nostro giorno. Ora ciò rappresenta, 
come loro erano in viaggio, venendo dall’Egitto in un paese Promesso, così noi 
siamo venuti fuori da un mondo d’Egitto, il caos, sulla nostra strada verso un 
Paese Promesso. “Nella Casa di Mio Padre ci sono molte residenze; se non fosse 
così, ve l’avrei detto”, Giovanni 14. Venire “fuori da”, andare “dentro a”.   
60 È la Legge che ci porta a riconoscere che sbagliamo, ma è la Grazia che ci 
perdona. La Legge non ha Speranza di Redenzione perché… e per completarla. 
Non c’è Grazia in Essa, perché la Legge indica solo che tu sei un peccatore, la 
Grazia invece ti dice come venirne fuori. La Legge è il poliziotto che ti mette in 
prigione, ma la Redenzione è Colui Che è venuto a pagare la tua multa; e “fuori 
da” e “dentro a”, nella Grazia.  
61 L’Efeso. Ora troviamo la stessa cosa, l’Antico Testamento, penso che questo 
Libro di Giosuè vi si accorda. Una parola adatta per questo, sarebbe, il Libro di 
Efeso dell’Antico Testamento. Il Libro degli Efesi dell’Antico Testamento, 
sarebbe una cosa buona intitolare questo Libro di Giosuè, perché è certamente 
appropriato a questo.  
62 Troviamo dunque Giosuè che rappresenta la Grazia, o una propiziazione, che 
non poteva esistere allo stesso tempo in cui la Legge era all’esistenza.  
63 Nemmeno alcun messaggio, che fa proseguire avanti il popolo, coincide mai 
con un messaggio passato. Non coinciderà con esso. Ecco dove avete oggi il 
problema. Gesù disse: “Prende forse una persona un pezzo di stoffa nuova e la 
mette in una vecchia? O mette del vino nuovo in otri vecchi? Essi andranno 
distrutti. Scoppieranno”. Non possono sopportarlo.  
64 E Giosuè non poteva affatto entrare nel suo Ministero se non dopo che Mosè 
se ne fosse andato. Perciò vedete lo stesso primo versetto qui: “Mosè Mio servitore, 
è morto; ora levati e porta questo popolo al paese Promesso”. Mosè, rappresentando 
la Legge, aveva servito il suo tempo. Cioè, la Legge aveva servito il suo tempo.  
65 In realtà cominciarono anzitutto con la Grazia. Prima d’avere la Legge, ebbero la 
Grazia. Mentre erano in Egitto, senza Legge; nessuna Legge laggiù, c’erano solo i 
Sacerdoti, e così via, ma non avevano affatto Leggi. La Legge non era ancora stata 
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data. La Grazia provvide loro un Profeta. E, la Grazia provvide pure un’espiazione, 
l’agnello del sacrificio. Questa settimana c’introdurremo in questo, sul sacrificio, il 
sangue, perché là c’è la vostra guarigione. Perciò su…L’espiazione era stata 
provvista prima che ci fosse una Legge. La Grazia era prima della Legge, durante la 
Legge, e dopo la Legge.  
66 Perciò c’era Giosuè, che rappresenta la Grazia, che andava di pari passo con 
la Legge, ma che non poteva essere fatta valere finché la Legge occupava il suo 
posto.  
67 E così è pure il mondo della Chiesa in quest’ultimo giorno! Si è fatta avanti, 
ha recitato la sua parte, ma sta arrivando un tempo in cui deve cessare. Deve 
farlo. Anche in questo viaggio deve esserci un Efesi, così come c’è stato degli 
altri viaggi. Deve venire un Efesi, un Efeso, un Efesi di questo viaggio. Badate.  
68 Come ho fatto notare, in quella Legge non si poteva mai salvare un peccatore. Non 
poteva. Perciò il Paese Promesso rappresentava un Giorno di Grazia. Capite, egli non 
poteva introdurli, in quel viaggio. 
69 E se l’avete notato, in quel viaggio, essi ebbero tre fasi del loro viaggio. Prima 
c’era la preparazione per Fede, giù in Egitto, sotto l’Agnello Sacrificale. Poi 
attraversarono il Mar Rosso, il deserto, una separazione, che rappresentava 
un’altra fase del viaggio.  
70 Perché, nella preparazione, quando erano tutti pronti, quando poi arrivarono 
al Mar Rosso ci fu ancora un fallimento. Il popolo non credeva, dopo aver visto 
le molte cose che Dio aveva Compiuto. Ancora non credevano. E Dio aprì il Mar 
Rosso e li portò avanti, il che ci è insegnato che tutto il popolo fu Battezzato in 
Mosè, sotto la Nuvola e il mare.  
71 Ora essi furono Battezzati, si Ravvidero e furono Battezzati, e vennero fuori 
per camminare in una Vita Nuova, in un paese nuovo, in un viaggio di scoperta, 
tra gente nuova, e la Mano di Dio su di loro. Ma alla fine si arrivò al punto, in 
questo cammino che facevano, che non erano soddisfatti del Cammino di Grazia. 
Dovevano arrivare a qualcosa che potevano fare loro stessi.  
72 Ora ecco dove oggi la gente pensa, della guarigione Divina, o di qualche altra 
opera della Grazia, di Dio, che c’è qualcosa che dovete fare. Voi, non c’è niente 
che dovete fare tranne Credere, Credere Dio soltanto.  
73 Ed, essi, se essi avessero continuato! La Promessa non fu data sotto la Legge. 
La Promessa fu data prima della Legge, senza alcuna condizione per essa, “Io vi 
ho dato questo paese, andateci!” Ma prima che ricevessero quella Promessa, 
decisero che c’era qualcosa che loro stessi dovevano fare.  
74 E, questo, lo ritroviamo ancora in mezzo agli esseri umani. Siamo inclini a 
essere in quel modo: “C’è qualcosa che dobbiamo fare”. Lo sentiamo, che pure 
noi dobbiamo fare qualcosa.  
75 C’è qualcosa che devi fare, cioè, arrendere la tua stessa volontà, le tue idee, 
alla volontà e all’idea dell’Onnipotente Dio, ed è finita. Ecco tutto quello che c’è. 
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Prendere solo la Sua Promessa, non pensare a nient’altro. Camminare per Essa, 
e Dio ne farà il resto.  
76 Allora essi vollero una Legge. E Dio vi dà sempre il desiderio del vostro cuore; 
Egli l’ha Promesso. Però scopriamo, quando essi deviarono di un passo dal lato di ciò 
che Dio in Origine Promise loro, allora ciò fu una spina nella carne finché la Legge 
non fu abolita, finché Gesù Cristo venne e fu Crocifisso per abolire la Legge. Essa fu 
una spina nella carne.  
77 E qualsiasi cosa voi cerchiate di fare in voi stessi, opererà sempre a vostro 
disonore. Opererà a vostro svantaggio. Solo credere semplicemente Dio, e questo lo 
risolve. Quello che Dio ha Promesso: “Io sono il Signore tuo Dio Che sana tutte le 
tue infermità”. Capite? “Se c’è qualcuno tra voi malato, chiami gli anziani della 
Chiesa”. Egli promise: “Le opere che Egli fece, sarebbero state eseguite nella Sua 
Chiesa”.  
78 Perché dobbiamo accettare le organizzazioni, e così via, che lo cancelleranno 
dal Libro? Capite, ciò diventa una spina nella carne. E qui al tempo della fine, 
incontriamo ancora la cosa, faccia a faccia, ciò succede ai metodisti, battisti, 
presbiteriani, e altri ancora, vedete. Voi, voi non potete andare avanti; dovete 
ritornare a tutto il Pieno Vangelo. Esso fu fatto per l’Uomo Completo, tramite 
un Dio Completo Che è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. E noi sappiamo 
che tali cose sono vere.  
79 Ora se notiamo, dunque, il loro viaggio nel deserto è dove essi fecero il loro 
più grande errore che Israele avesse mai fatto, fino al Calvario, avvenne quando 
(in Esodo 19) essi accettarono la Legge invece della Grazia. Essi avevano la 
Grazia. Avevano un Profeta. Avevano un Agnello di Sacrificio. Avevano la 
Redenzione. Erano stati condotti attraverso il Mar Rosso. Erano stati guariti 
dalle loro infermità. Avevano avuto dell’acqua da una Roccia Percossa. Avevano 
la Manna dal Cielo. Tutto ciò di cui avevano bisogno era stato provvisto, e 
nondimeno volevano qualcos’altro.  
80 Ora questo è un Simbolo Perfetto oggi dei nostri Efesi, esattamente. Noi 
siamo venuti fuori sotto Lutero;  abbiamo passato la Santificazione, sotto la 
Metodista; siamo entrati nella Restaurazione, sotto la Pentecoste. Esattamente 
come avvenne, il viaggio del deserto. E quando Dio ci ha portato fuori, abbiamo 
agito molto bene. Ma cosa abbiamo fatto? Abbiamo voluto essere come tutte le 
altre. Ora scopriamo che la sola cosa che ci porta al di là è la Grazia, non la 
Legge.  
81 Giosuè qui è un Simbolo del Ministero dell’Ultimo Giorno. Capite? Ora 
ricordatevi quelle tre fasi del viaggio. Tutto ciò cessò, dapprima la Legge e tutto il 
resto doveva finire, così che Giosuè… E Giosuè è la stessa parola come Gesù: 
“YHWH Salvatore”, che li tolse dal loro deserto dentro il paese Promesso. So 
ora che molti ritengono…  
82 E non voglio essere in disaccordo con gli studiosi, ma molti ritengono che il 
Paese Promesso Rappresenti il Cielo. Non potrebbe Rappresentare il Cielo. Non 
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lo potrebbe, perché nel paese Promesso c’erano guerre, e disordini, e 
frustrazioni e tutto il resto. Esso non rappresenta il Paese Promesso.  
83 Ma notate, appena prima che essi entrassero nel paese Promesso, tutte le 
differenze che erano sorte fra loro. Essi… Una delle cose gravi fu Core. Lui non 
voleva questo Comando di un solo uomo. Datan, e in che modo vennero davanti 
a Mosè e provarono a dirgli che “il Messaggio doveva significare questo” e vi 
misero un’interpretazione diversa, le loro idee di ciò che fosse. E tutti loro 
perirono! Tutti! Gesù disse: “Non ci fu nessuno di loro che non perisse”.  
84 Dissero: “I nostri padri mangiarono la Manna nel deserto, per lo spazio di 
quarant’anni”,  San Giovanni 6. Gesù disse: “E sono tutti morti”.  
85 Morti significa “Eternamente separati”. Essi sono tutti morti, eppure si 
rallegravano nel Sentire il Messaggio, eppure si rallegravano della Manna che 
cadeva. Non un’altra Manna; la Manna Genuina!  
86 Ma quando giunse al tempo in cui Balaam uscì con la sua falsa dottrina, e 
disse: “Siamo tutti uno. Perché non ci frequentiamo e facciamo sposare i nostri 
figli l’uno con l’altro? Siamo una grande nazione. Vi renderemo grandi con 
noi”. Ora chiunque abbia un Normale Intendimento Spirituale può vedere 
quella stessa cosa anche oggi, nel sposarsi tutti assieme. E ciò fu un peccato 
imperdonabile. A Israele non fu mai perdonato. Ma allora sorse Giosuè per 
l’Esodo.  
87 Ora ci è insegnato, in Apocalisse al 6° capitolo, credo, sì al 6° capitolo, dei 
Sette Suggelli. Che devono… Il Libro è Suggellato con Sette Misteri, o Sette 
Suggelli, Apocalisse 6. E nell’Ultimo Giorno,  Apocalisse 10, in Apocalisse 10, 
scopriamo che la Laodicea, l’Ultimo Messaggero dell’Ultima Epoca, e durante il 
Tempo della sua Profezia, che i Sette Suggelli sarebbero stati Aperti,  i Sette 
Misteri,  i Misteri Composti di Sette Parti che erano stati tralasciati.  
88 In ogni Epoca Ne sono stati tralasciati alcuni. Il Riformatore non ebbe il 
tempo d’occuparseNe. Nei giorni di Lutero, lui predicò solo la Giustificazione 
per Fede. Lui se ne andò, essi formarono una Chiesa. Dopo venne Wesley, il 
quale predicò la Santificazione. Ecco tutto. E in seguito vennero i Pentecostali.  
89 Ma ci è stato Promesso, in accordo ad Apocalisse 10, e in accordo a Malachia 
4, e San Luca 22:17, e così via, che in questa deve venire un Efesi. Lì è Promesso, 
amici. Deve venire un Efesi, per cui questi Misteri Composti di Sette Parti della 
Parola di Dio devono essere Spiegati. Ed è nell’epoca di Laodicea che questo ha 
luogo. Io credo che ci siamo.  
90 Io credo che siamo proprio nelle Ombre della Venuta del Figlio di Dio. E 
come Giosuè, sorse appena prima degli Efesi, così pure Giovanni Battista sorse 
prima del successivo Efesi. E ci è Promesso un altro, un altro Efesi. È predetto 
qui nella Scrittura, quindi penso che stiamo vivendo di Nuovo negli Efesi. 
Tornare di nuovo a…. Ci è stato Promesso ciò che fu tralasciato durante quelle 
Sette Epoche.  
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91 Ora voi non potete aggiungere nulla al Libro, né togliere da Esso. Apocalisse 
22:18 dice così: “Chi mai, aggiungerà una Parola, o toglierà una Parola, la sua 
Parte sarà tolta dal Libro della Vita”. Dunque non possiamo aggiungere né 
togliere.  
92 Perciò sappiamo dunque che Lutero non riuscì ad arrivare a Questo; Wesley, 
e così via, i riformatori, Knox, Finney, Calvino, e via così dicendo, essi non Lo 
ricevettero tutto, però ciò che essi avevano era la Verità del Vangelo.  
93 Ma ora negli Ultimi Giorni,  ci è stato dato l’Intendimento, tramite la Parola, 
che noi Lo Comprenderemo, perché verrà un’Epoca di Efesi. E ci siamo! Ora, 
Paradosso! Lo lascerò in sospeso, perché ho almeno altri dieci minuti e poi 
terremo la fila di preghiera. Paradosso!  
94 Ci sono delle persone, di oggi, che non credono nei Miracoli.  Dicono che “non 
riescono a credere che ci sia una tale cosa come i Miracoli in quest’epoca moderna”. 
Beh, io non intendo dire niente di male su quella persona, ma esse sono 
Spiritualmente intontite. Esse, esse, esse sono Spiritualmente cieche. Non hanno 
affatto Vista Spirituale né Sentimenti Spirituali. Perché, nessuno può sedere in 
mezzo a una folla di gente dove scende lo Spirito Santo, non importa se lui o lei sia 
del tutto un peccatore, se non che siano obbligati a sentire la Presenza di Dio, quando 
vedi la Parola che Lui promise essere adempiuta. Allora dovresti essere intontito; e 
quando lo vedi accadere con i tuoi stessi occhi, allora dovrai essere cieco 
Spiritualmente, non dico fisicamente. Ma tu puoi essere di certo Spiritualmente cieco 
e avere la vista naturale di dieci decimi.  
95 Vi ricordate di Eliseo là a Dotan, quando uscì e colpì l’intero esercito di 
cecità? La Bibbia disse che lo fece. E li condusse dritti in un’imboscata, quando non 
si rendevano conto chi lui era. E tuttavia aveva proprio l’aspetto che doveva avere, e 
così via, e lui uscì verso di loro. Essi però erano ciechi.  
96 E tu puoi stare nella Presenza del Dio vivente, puoi stare sotto l’unzione dello 
Spirito e vederLo muoverSi, e tuttavia non ti sfiorerà. Puoi vedere quel che Dio ha 
detto, che ti è stato predicato perfettamente ed ancora Manifestato, eppure non ti 
entrerà in testa: “non Lo credo”, allora, a quel punto, sei oltre fuori portata. Sei già 
morto, intontito, cieco, perduto. Quelli lo furono completamente.  
97 Il mondo. Mi chiedo se quella stessa persona che non crede in un Miracolo, mi 
chiedo e se le cose che sono reali, possono essere possibili solo quelle che sono 
scientificamente provate? Mi chiedo se si potrebbe avere uno scienziato o qualcuno 
che non crede in un Miracolo, per spiegarmi come questo mondo sta nella sua orbita. 
Come fa a mantenere il suo tempo perfetto, intorno all’equatore e nel modo in cui 
procede, e proprio perfetto? Noi non abbiamo un macchinario, un orologio, o qualche 
genere, che possa tenere il tempo in quel modo; esso varierà qualche minuto ogni 
mese. Quel sole invece è esattamente in orario. Migliaia d’anni scorrono, non si 
sposta mai; di certo, perfettamente.  
98 Come può la luna, a miliardi di miglia di distanza dalla terra, controllare persino la 
marea. Ditemi come in questa galassia in cui viviamo, come potrebbe la luna avere 
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qualche effetto sull’acqua della terra? Ditemi scientificamente come avviene. Non 
sarebbe possibile perché non esiste maniera scientifica di esporlo. Ma Dio ha stabilito 
che la luna sorvegli il mare. E quando la luna comincia a voltarsi sul dorso, quando la 
terra si allontana, ecco sopraggiungere la marea. Ma quando si sveglia, il mattino 
seguente, si volge indietro così, la marea ritorna nuovamente al suo posto. È un 
guardiano. “Oh”, direte, “questo avviene solo sulla spiaggia”. No.  
99 Questo avviene proprio quassù in Arizona e pure là nello stato del Kentucky, 
ovunque scaviate un buco nel terreno abbastanza profondo da trovare acqua salata. La 
troverete, quando cala quella marea, quell’acqua salata scende nel condotto. E 
quando arriva la marea, essa si solleva pure, a centinaia di miglia dal lido del mare. 
100 Potremmo Predicare un Sermone su questo. In che modo Dio, non importa, Egli 
è nella Gloria ma i Suoi ordini là hanno lo stesso effetto su tutto il mondo e su 
chiunque riceve la Promessa. Il Suo ordine è stato dato. Egli ha delle leggi di natura, 
ed essi si trasmettono assolutamente veraci, dalla Pentecoste o da qualsiasi altro 
tempo. Ogni volta che Dio ha fatto la Promessa, Egli starà ancora con quella 
Promessa senza riguardo a dove sta la gente, quante migliaia d’anni distante. Le Sue 
leggi restano sempre le stesse.  
101 Come il seme cade nel terreno e marcisce, e per riportare la vita. Sembra, se 
mai dovesse portare la vita, che questo avverrebbe quando è nella sua forma 
perfetta. Se mai la vita fosse in esso, allora perché non spunterebbe? Mettetelo 
nel terreno, la vita spunterà. Perché tutto ciò che sta intorno a quella vita, tutto 
ciò che è intorno a quel germe che nessuno sa trovare, come avviene che tutto il 
materiale intorno a quel germe deve morire? Cosicché può spuntare in una 
nuova vita. Ma tutto intorno ad esso deve anche morire e marcire, prima di 
poter far sbocciare la vita.  
102 Così è con un individuo. Finché ci sono delle aggiunte umane, delle idee 
umane, allora il Germe della Vita di Dio, lo Spirito Santo, non può operare. Tu 
non puoi essere guarito finché c’è solo una frazione da qualche parte, che non è 
ancora marcita; ciò ha tutti gli elementi umani, tutte le idee scientifiche, tutti i 
cosiddetti “giorni dei Miracoli sono passati”. Tutto ciò deve, tutto, non solo 
morire, ma marcire, allora da lì cresce il germe della Vita a una nuova Vita. È 
solo in tal modo che potrà crescere.  
103 Per questa ragione non otteniamo ciò che chiediamo. Noi cerchiamo di 
portare, con noi, tante delle nostre idee.  
104 Ecco perché la chiesa luterana, le pentecostali e le altre non riuscirono ad 
avanzare ulteriormente di quanto fecero; perché esse introducono, tramite un 
gruppo di teologi: “Questo dovrebbe essere in questo modo. Questo è per un 
altro giorno. E Questo era per quello”. Rimane lì. Non può crescere a quella 
Perfetta Immagine di Cristo finché ogni Parola di Dio non è accettata in te, e 
allora tu diventi quella Parola. È come il seme che s’addentrò nel terreno.  
105 Vorrei spiegare Ebrei 11:3 per loro. Il più grande scienziato che abbiamo mai 
avuto, per quanto io sappia, è stato Einstein. Non molto tempo fa qui, a New York, 
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stavo ascoltando quello che lui aveva detto. E stava parlando della galassia, e quanto 
era lontana, e lui dimostrò che esisteva un’Eternità. Come l’uomo, andando a tanti 
milioni di miglia all’ora, gli occorrerebbero tanti, anzi a un milione d’anni luce 
all’ora, gli occorrerebbero tanti anni per arrivare lassù, uno, trecentomila o qualcosa 
del genere, e poi trecentomila per il ritorno. E poi con questo dimostrò, in qualche 
modo, che l’uomo sarebbe stato via dalla terra solo cinquant’anni. Eternità!  
106 E questa è solo una piccola galassia, quando Dio le ha soffiate dalla Sua mano! 
Lo ha detto la Bibbia! E alla fine Einstein concluse con questo: “C’è solo un modo 
con cui un uomo possa spiegare l’origine di questo mondo, questo si trova in Ebrei 
11:3: ‘Noi comprendiamo che i mondi furono formati dalla Parola di Dio’”. È 
esattamente così. La scienza non può neanche sfiorarlo. E poi voi dite che non 
credete in un miracolo? Come potreste farlo?  
 
 

LA PAROLA E LO SPIRITO 
LA MECCANICA E LA DINAMICA 

  
ntorno a noi e quindi nell'Ambito della Chiesa, ci sono Tre Gruppi 
Particolari. Questi Tre Gruppi come Esamineremo possiamo identificarli e 
comunque possiamo aiutarci per comprenderli attraverso due Parti 

Scritturali, nello Specifico Matteo 25 e Matteo 7. 
Preciso che secondo il Messaggio ci sono Tre Tipi di Credenti; ma in questa 
parte, mi sto limitando a Trattare chi prende una Parta della Parola e quindi 
non tende a fare Dottrina diversa, in quanto sappiamo che quanto alla Tipologia 
di Credenti né esistono solo Tre. 
Quindi Esaminiamo Tre Gruppi Specifici: 
1) Gli uni fanno di tutto per Essere Perfetti nella Parola-Meccanica è ciò è 

Corretto. Ma se la Meccanica-Parola-Lampana Assimilata, non è 
accompagnata dalla Dinamica-Spirito-Olio, si è Vergini Disavvedute. Ossia 
Santificate e con la Lampana-Parola, ma senza l'Olio-Unzione non si và a 
Nozze. Il che significa che lo hanno mancato in una Parte della Parola e 
quindi passeranno per la Grande Tribolazione. 

 Matteo 25:3 Le Pazze, prendendo le lor Lampane, non aveano preso seco 
dell'Olio;…  

 Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo viene, 
uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono le 
lor Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 

I 
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Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che 
talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro che 
lo vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo sposo; 
e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con lui nelle Nozze; e la Porta 
fu Serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre Vergini, dicendo: 
Signore, Signore, Aprici. 
Matteo 25:12 Ma egli rispondendo, disse: Io vi dico in Verità, che Io non 
vi conosco. 

2) Un altro Gruppo è uno scenario di anime che pur avendo fatto una Parziale 
Esperienza con lo Spirito Santo, sino a realizzare un Esperienza con lo 
Spirito Santo, non sono però pervenuti alla Perfezione perché non 
Preordinati come Sposa e perché non hanno Preso l'Intera Parola-Meccanica. 
Tra questi vi è il Gruppo dei Falsi Unti del tempo della fine che pur se si sono 
innestati per un tempo nel tronco, non avendo la stessa natura della radice, 
saranno estirpati: 

 Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e 
fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti Operatori d'Iniquità. 
Matteo 7:24 Perciò, Io assomiglio chiunque ode queste mie Parole, e le 
mette ad Effetto, ad un uomo Avveduto, il quale ha Edificata la sua casa 
sopra la Roccia. 
Matteo 7:25 E quando è caduta la pioggia, e son venuti i torrenti, e i venti 
hanno soffiato, e si sono avventati a quella casa, ella non è però caduta; 
perciocché era fondata sopra la Roccia. 
Matteo 7:26 Ma chiunque ode queste Parole, e non le mette ad Effetto, 
sarà assomigliato ad un uomo Pazzo, il quale ha Edificata la sua casa 
sopra la rena. 
Matteo 7:27 E quando la pioggia è caduta, e son venuti i torrenti, e i venti 
hanno soffiato, e si sono avventati a quella casa, ella è caduta, e la sua 
ruina è stata grande. 

3) Il Terzo Gruppo è la Sposa Eletta, l'Avveduta. La quale non solo prende la 
Meccanica della Parola-Lampana, ma con Essa anche la Dinamica dello 
Spirito Santo. 

 Matteo 25:4 ma le Avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, preso 
seco dell'Olio nei loro Vasi. 

 Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo viene, 
uscitegli incontro. 
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Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono le 
lor Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che 
talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro che 
lo vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo sposo; 
e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con lui nelle Nozze; e la Porta 
fu Serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre Vergini, dicendo: 
Signore, Signore, Aprici. 
Matteo 25:12 Ma egli rispondendo, disse: Io vi dico in Verità, che Io non 
vi conosco. 

Fatte queste Specifiche cominciamo a Parlare della Basilare Importanza della 
Parola-Spirito, quindi della Meccanica-Parola e della Dinamica-Spirito nella 
nostra vita. Preciso che la Meccanica che riceviamo la Riceviamo attraverso la 
Parola alimentata dallo Spirito, quindi sarebbe errato scinderle perché Operano 
sin dal Principio Insieme: 

 Giovanni 16:13 Ma quando verrà Lui, lo Spirito di Verità, Egli vi  guiderà in 
ogni Verità, perché non parlerà da Se Stesso, ma dirà tutte le cose che ha 
Udito e vi Annunzierà le cose a Venire. 

 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

Ma è corretto dire che dopo che Dio ci Completa nella Meccanica come il 
Tempio ben Assemblato, grazie dunque all'Impulso dello Spirito che Ordina in 
noi la Parola. A quel punto, una volta Completi Dio Suggella, similmente a come 
la Colonna di Nuvola confermò il Tempio. 
Vedete Dio ha Operato, ed Opera in noi come fece col Tempio. Dio fece edificare 
il Tempio, secondo il Modello Mostrato, da uomini Ripieni di Spirito di Maestria 
per compiere i lavori. Dio ha dato ha noi una Porzione di Spirito Santo per 
formarci nelle Virtù.  Ma la Persona di Cristo scende in noi solo quando siamo 
Completati nelle Virtù;  similmente a come Dio scese nel Tempio nella Pienezza 
solo quando venne Completato e l'Offerta fù Gradita.  
Come il Tabernacolo e successivamente il Tempio che venivano Formati, Costruiti, 
da uomini aventi lo Spirito Santo dell'Industria e della Maestria di Edificazione, 
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ma la Completezza si ottenne solo quando scese la Colonna di Fuoco-Nuvola.  
Quando il Tempio venne fatto era Completo nella Forma; lo Stesso Capo, era 
rappresentato dal Luogo Santissimo e dall'Arca, ma mancava lo Spirito. Cosi 
siamo noi, fatti secondo il Modello. Mosè fece secondo il Modello del Cielo, 
Salomone fece secondo il Modello che Dio aveva Rivelato a Davide. Ma se non 
scendeva la Nuvola-Fuoco, pur se il Modello era Conforme sarebbe mancata la 
Vita Originale. Ma siccome il Tempio venne fatto nella Forma della Parola e 
nella Promessa di Dio, il Fuoco-Vita lo Confermò. 
Detto ciò notiamo che seguirono Fasi che dobbiamo mettere in collegamento con la 
nostra vita. Mentre i Sacrifici crescevano, figura della nostra dedicazione, la 
Colonna scese e arrese per la Sua Presenza i Sacerdoti che non poterono più 
ufficiare per la Presenza, figura di noi arresi a Lui che ci conduce.  
Il Sacrificio, venne Gradito e scese nell'Altare il Suo Fuoco Celeste Assorbendo il 
Sacrificio. Ciò è figura del nostro corpo che viene non solo Condotto, ma anche 
Assorbito e alla fine portato Sù, come, in similitudine, l'animale che dallo stato 
fisico, saliva come Vapore in Cielo. Cristo che ama la Pura Dedicazione, Lui che 
odorò nella terra Adamo e lo trasse fuori da essa, odora la Sposa, come il Giglio dallo 
stagno-mondo e la tira Su. 

 E' importante avere la Meccanica in modo Corretto, affinché la Colonna di 
Fuoco ci Confermi come Confermò Mosè, Elia e che dire di Cristo nel 
Giordano? 

Ma attenzione ci sono uomini come Balaam, Fondamentalisti che sembra siano 
nella Piena Meccanica, ma non hanno un Elezione Reale. Notate la Differenza 
tra Balaam e Mosè, molto Simili ma solo Mosè e il Popolo di Mosè era il Popolo 
Reale Confermato dalla Colonna di Fuoco. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
La dottrina dei Nicolaiti, Pagina 9 

Cosi Balaam andò giù ed eresse Sette Altari per gli animali puri del sacrificio. 
Egli uccise un montone, per significare la Venuta del Messia. Egli sapeva cosa 
fare per accostarsi a Dio. Egli aveva la giusta Meccanica; ma non la Dinamica. 
Lo stesso è anche oggi. Non riuscite a vedere questi Nicolaitiani? Laggiù nella 
valle v'era Israele che offriva il medesimo sacrificio, facendo le stesse cose; ma 
solo uno però aveva i segni che lo seguivano. Solo uno aveva Dio nel suo mezzo. 
La forma non vi porta da nessuna parte. Essa non può prendere il posto della 
Manifestazione dello Spirito. Questo è quel che avvenne a Nicea. Anziché la 
dottrina di Dio, essi adottarono la dottrina di Balaam. Cosi essi inciamparono, 
anzi: caddero. Essi divennero uomini morti!   
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
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…48 Deve venire in Accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o Dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH. 
Guardate il sacrificio di Balaam: sette altari, il numero perfetto di Dio; le sette 
chiese, vedete; sette montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosé; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosé, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido del 
Re nel campo, grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti in 
mezzo a loro. Era un Segno di un Dio vivente fra il Suo popolo. 

 
 Detto ciò questo non esclude che come detto per avere la Dinamica dobbiamo 
mettere in Ordine la Meccanica sia come Conoscenza Rivelata che come Atti, 
nella Pienezza della Meccanica, quindi dell'Intera Parola;  in quanto se ne 
manchiamo una parte è come la nostra auto completa ma senza la candela o 
la batteria non partirà. Rammemoriamo che la Disavveduta lo mancherà per 
non aver preso la Parte della Meccanica che conduce alla Riserva dell'Olio. 

 L'Ispirazione ci Condurrà alla Colonna attraverso la Parola Rivelata e il 
Lavoro di Dio di Trasformazione attraverso la Nuova Nascita.  
Giobbe seguì il Canale d'Ispirazione che lo condusse al Messaggero Elihu e 
alla necessità di un Redentore. Solo dopo la Prova incontrò la Colonna, il 
Turbo e poté dire: "Io avevo udito di Te, ma ora i miei occhi ti vedono!". 
Seguiamo il Canale Ispirato che attraverso la Parola dell'Ora ci porterà alla 
Colonna di Fuoco! 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Dimostrare la Sua Parola, Los Angeles, California, Usa, 26-4-1965 
6 E, quello è, Egli è la Potenza Vivificante. Egli è lo Spirito Santo è che, la 
Dinamica che viene nella Meccanica, le Parole, che La fa Vivere. E tutto deve 
operare insieme, o semplicemente non funziona. Deve essere l’intera Bibbia, il 
Cristo intero, il Pieno Vangelo. 
…30 È il tuo approccio. L’attitudine è quello che ci vuole. Ed ecco di che si 
tratta stasera, caro amico, ci vuole l’attitudine.  Noi siamo e crediamo di essere, 
nella Presenza di Gesù Cristo, ma è la tua attitudine che porta i risultati.  La 
Meccanica è qui, e così è la Dinamica. Se tu soltanto riuscirai ad avviarti, Dio 
farà il resto. 
31 Ora, quest’argomento su cui voglio parlare, per alcuni momenti, è: 
Dimostrare La Sua Parola. Ora è una cosa importante, pensare a questo: 
Dimostrare la Sua Parola. 
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Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
78 Perché dobbiamo accettare le organizzazioni, e così via, che lo cancelleranno 
dal Libro? Capite, ciò diventa una spina nella carne. E qui al tempo della fine, 
incontriamo ancora la cosa, faccia a faccia, ciò succede ai metodisti, battisti, 
presbiteriani, e altri ancora, vedete. Voi, voi non potete andare avanti; dovete 
ritornare a tutto il Pieno Vangelo. Esso fu fatto per l’Uomo Completo, tramite 
un Dio Completo Che è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. E noi sappiamo 
che tali cose sono vere.  

 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se prepariamo 
la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo fare, 
seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni ordine 
che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica pronta, e ci restiamo; allora 
siamo pronti perché la Dinamica venga Accesa, e solo Dio può fare questo; e che 
deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono ora guarito”. 
Allora non fa alcuna differenza quali siano le circostanze, voi siete comunque 
guariti; poiché è fede, per fede siete guariti. 
82 Egli (N.B.:Giobbe) aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva 
ricevuto per Ispirazione. Aveva un modo per muoversi, e lasciare che Dio 
entrasse. E sapeva che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il 
popolo; non per Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con 
cui servire il popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non 
tutti siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro sono ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
Canale dell’uomo vicino, non importa quanto è Ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
83 C’era Davide, il più Ispirato possibile, tutto il popolo acclamava e glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
84 E Giobbe era questo Profeta in questo giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
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…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 

 
 Molte persone non avendo lo Spirito Santo, tendono o a ibridare  questa 
Esperienza o viceversa a dire che ciò riguarda solo il Tempo Passato e il 
Profeta solamente. Taluni affermano che l'unica cosa che dobbiamo 
attendere è il Rapimento. Ma il Messaggio è chiaro se vogliamo andare al 
Rapimento dobbiamo avere la Certezza del Battesimo nello Spirito Santo 
nella nostra vita. Dobbiamo essere Ripieni come i 120, difatti è un Ritorno il 
nostro alla Chiesa di Atti. 

 Lui è Colui che Infiamma la Benzina per dare Potenza. Solo la Potenza dello 
Spirito Santo produrrà la Resurrezione e il Rapimento. Ecco perché il 
Suggellamento è necessario ed esso Manifesta i Frutti, le Virtù e i Segni. 

 Gli Stessi Ministeri sono la Meccanica infiammata dalla Dinamica, guai a 
sottrarre tale Struttura di Dio.  Come al tempo di Mosè vi fù Giosuè 
Continuatore; idem al tempo si Elia vi fù Eliseo. E che dire al Tempo di Gesù 
continuarono l'Opera gli Apostoli. Anche oggi come dice il Messaggio stesso 
Dio si usa degli uomini. Fermo restando che Giosuè prese la Legge e 
comunque esercitò il Ministero. Al tempo di Gesù gli Apostoli diffusero le 
Pergamene Testimonianze della Vita di Gesù, ma ciò non li limitò nel 
Predicare come Membra di Cristo. Quindi è eratissimo pensare che oggi 
dovremmo solo ascoltare i Nastri senza Predicare; perché sia al tempo 
Apostolico che in ogni Epoca Dio si è Servito della Meccanica dei Ministeri 
che devono predicare nella Conformità, ai nostri giorni di Malachia 4.  

 Mosè, Gesù, Paolo, Branham e tanti altri dovettero avere un Esperienza 
Accertante di Colonna di Fuoco e non un Esperienza Confusa e Incerta. La 
Sposa segue il Modello di Gesù Cristo dovendo incontrarsi con l'Angelo-
Cristo di Apocalisse 10 e quindi con la Colonna di Fuoco, viceversa non 
andrà al Rapimento. 

 La Colonna di Fuoco ci Conferma quando la Perfetta Statura viene 
Completata nelle Virtù. La gente non vedeva che le Virtù si erano Formate in 
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Gesù come il Tempio Completato. Quando tutto fù Completo lo Spirito Santo 
lo Gradì e Scese nell'Agnello Confermandolo. Egli ha vissuto di Ogni Parola. 
Così Dio sta Formando il Corpo nel Nascondimento per Svelarlo nel Tempo 
Opportuno similmente a Gesù. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Ascoltatelo! 13-03-1960 
32 …E la Chiesa dovrà avere lo Stesso Spirito, fare le Stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento… 
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI? SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL 
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa sia 
una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni di 
voi... Vedete? Quando – tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col sego (o cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e accende questa Candela, 
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allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle sabbie sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è nato di nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è inFedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io 
non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha sterilizzati e fatto evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O 
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Dio, sii misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere 
conservato, vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose 
passate, tu rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo 
rubare quello, sai. Nossignore. Io sono anche disposto…Io pagherò il doppio per 
ciò”. Capite? Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di 
bisogno. Oh, my!  

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, ne alcuna Comunione, Lavaggio dei piedi, ne niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché 
ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
nuova nascita è un’esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la nuova nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non conosce 
Dio. Io so che tu devi accettare quella esperienza, se vuoi andare in Cielo. Gesú disse: 
“Se un uomo non è nato di nuovo di Acqua e di Spirito...”. Disse: “Il vento soffia 
dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per chiunque è nato dallo 
Spirito”. Se egli non ha questa esperienza, egli non entrerà in alcun modo nel 
Regno. 
 

Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
123 Egli è la Dinamica della Meccanica. Che cos’è la Meccanica della Chiesa? 
Apostoli, Profeti, Dottori, così via. E Lui è la Dinamica che opera ciò. E ha 
operato tramite una certa Dinamica che è chiamata come… Egli, Egli è il Fuoco 
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che infiamma la benzina. Egli è il Fuoco che è nella camera di combustione, che 
quando la benzina, la Parola, viene versata nella camera di combustione, Lui è 
Quello che la infiamma. Lui è Quello che lo Conferma. È la Potenza della 
Risurrezione. Egli è Dio. Egli, Egli è il Fuoco, ecco cosa Lui è. 
 

Il Luogo d'Adorazione Provveduto da Dio, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-
1965 

269 Notate Enoc, il Perfetto Riflettore di Dio in Simbolo. Quando Dio aveva 
finito con lui, semplicemente lo Traslò, lo Raccolse. La Meccanica che aveva 
Riflesso divenne la Dinamica con lo Spirito, e lo Raccolse. 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del Luogo di 
Dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
vivente, dove Egli dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio vivente. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
…77 “Tu M’hai preparato un Corpo ”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa 
cosa avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu 
Legislatore; così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i 
Comandamenti, e scese; Cristo andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, 
dicendo: “Avete udito che fu detto ab antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, 
Io vi dico, che chiunque guarda una donna per concupirla, ha già commesso 
adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “Ma un Corpo Tu M’hai 
preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in 
cui Dio può vedere, in cui Dio può parlare, in cui Dio può operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI , IN VOI . 
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LET TE DA TUTTI 
GLI UOMINI ”. E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la vita che portò 
Cristo. 
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…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio 
di Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?” 
Come Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
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Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 

 
 Per quanto possiamo cercare di Meditare la Meccanica, quindi Investigare le 
Scritture, il Messaggio; bisogna però comprendere che la Meccanica alle volte 
sembra incomprensibile alla Razionalità Umana. Ma nel crederla, noi 
sappiamo che Dio la Rivela e la Conferma attraverso la Dinamica.  

 Anche il diavolo prepara il suo sistema e quando lo completa immetterà la 
sua dinamica in esso e perseguiterà la Chiesa. Ma prima di allora la Sposa 
Ricongiunta alla Dinamica prenderà il Volo presso lo Sposo. 
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 Questo tempo è un Ricaricare la Potenza di Dio che nella Specifica della 
Terza Tirata deve Produrre non solo la sconfitta delle malattie ma 
soprattutto la Potenza Creatrice e dunque la Resurrezione e il Rapimento. 

 Dio man mano che Scende è come una Calamita che attrae i suoi Metalli, sia 
noi Viventi che i Morti in Cristo per portarli nel Rapimento. Tutto ciò che 
non è Suo Metallo resterà sulla Terra. 

 Come abbiamo detto di Balaam; oggi il sistema religioso si è formalizzato e si 
studia tanto, ma la Dinamica è tutt'altro… Essa si Rivela attraverso la Parola 
Rivelata e attraverso una Comunione di Ricerca verso Dio. La gente 
dovrebbe cercare lo Spirito Santo con tutto il cuore come i 120. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”.  
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro . Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
106 Mi piacerebbe dire qualcosa alla Chiesa proprio qui, che mi viene in mente. 
Vedete, ecco quello che è… credo che siamo così vicini alla fine, per cui adesso 
dirò qualcosa. Capite? Capite? La Meccanica, ci sono troppe persone che 
cercano di spiegare la Meccanica quando non la conoscete. Capite? La sola cosa 
che voi… E, sapete, voi dovreste conoscerla. La Meccanica è Conosciuta. Ora e 
se Mosè… E se qualcuno avesse detto: “Noè, ti voglio spiegare la Meccanica di 
come galleggia l’Arca. Come lo fa?”. Non avrebbe saputo farlo. Voi non dovete 
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conoscere la Meccanica; solo la Dinamica d’Essa. Capite, la Dinamica è quello 
che volete conoscere. “Come?” Ebbene, se qualcuno fosse salito a Israele, e 
avesse detto: “Senti, Mosè, io voglio capire. Come hai potuto Creare animali con 
la tua Parola?” 
107 Egli avrebbe detto, detto: “Non è la mia Parola. È la Parola di Dio. Egli 
m’ha detto di farlo”. Capite? 
108 “Io… Di’, spiegami come hai fatto venire le mosche sulla terra, quando non 
c’erano affatto così tante mosche sulla terra”. Capite? Mosè stesso non sapeva 
spiegarlo. Tu non devi spiegarlo. “Come hai fatto a far venire il vento orientale e 
a fare un’apertura soffiando attraverso il Mar Rosso, e noi tutti ti abbiamo 
seguito sopra la terra asciutta. Spiegane la Meccanica. Qual era il sistema che 
hai usato, Mosè. Quale? Svelami la ricerca scientifica di quale atomo hai 
liberato”. Capite? Capite? 
109 Lui non lo sapeva. Lui, ebbene, lui non conosceva la Meccanica; conosceva 
solo la Dinamica. E questo è il modo. Io non so dirvi come sono vivo. Non so 
dirvi come voi siete vivi, però siete vivi. Non so dirvi come il vostro cuore, e il 
vostro cibo entra e crea del sangue. E prende la forza da quel cibo, e si addentra 
in quella terza parete del percorso intestinale, e si trasforma in vita sanguigna, e 
la rimanda su attraverso di voi. Io non so spiegarlo, però lo fa. Vedete, lo fa. Io 
non riesco a spiegarlo. Non conosco la Meccanica. È la Dinamica. 
110 Ora, Mosè poteva aver conosciuto la Meccanica, ma non c’era messo nessun 
altro per comprenderlo se non Mosè. Essi riconoscevano che funzionava e questo 
soddisfa. Perché oggi la gente non può essere soddisfatta in quel modo? Capite? 
Ognuno non poteva essere un Mosè. C’era un solo Mosè. Essi proprio 
riconoscevano che era da Dio. Vedevano che era da Dio. Ed essi continuavano a 
seguirlo, e agirono bene finché non cominciarono a metterlo in dubbio, volevano 
suscitare qualcun altro per fare la stessa cosa, Core, Datan. E quando andarono 
a prendere qualcuno per introdurre certe imitazioni carnali, alla fine Dio disse: 
“Separati. Non entrare in quel sistema organizzativo. Vedi, esci da esso! Io li 
inghiottirò”. Ed Egli aprì la terra e lo inghiottì.  Capite? 
…115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia Chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo vediamo UnirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Legge e la Grazia - La Parola e lo Spirito - La Meccanica e la Dinamica 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 71 

 

116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un Ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
117 E ora la dinamica di questo grande regime che hanno edificato, questa 
grossa macchina opererà un certo giorno nel concilio unito del concilio mondiale 
delle chiese, che causerà pure una forzatura. Ricor-… ma ricordate… Voi dite: 
“Quando questo accade…?” Allora, per voi sarà troppo tardi . Voi siete già in 
esso. Che ci vogliate essere, oppure no, ci siete già. Capite? Notate, avete già 
quello spirito su di voi.  
…145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
146 Un Messaggio Approvato da Dio in mezzo a voi, dai Segni e Miracoli 
dell’Ora . Un Messaggio che Gesù Cristo non è morto, ma Vive lo stesso come 
sempre è stato, e che manda avanti. E ciò adempie esattamente Malachia 4 e 
tutte le altre Scritture che Gesù disse che sarebbero avvenute negli ultimi giorni, 
è totalmente adempiuto, sia scientificamente, dal mondo. E le riviste riportano 
Grandi Fotografie di cerchi di Luce, che fu predetto qui. E l’Angelo di Dio, che è 
Sceso, di cui essi non sanno nulla. E dappertutto, in ogni luogo, è dimostrato, in 
tutto il mondo!  
 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
70 Vediamo ora preparato questo grande movimento, il grande marchingegno di 
satana è messo in ordine. La sola cosa che occorre è... Ci deve essere la 
meccanica, sta solo aspettando che la sua dinamica lo metta in forza. Il 
movimento è tutta l'assemblea, un grande concilio eccetera. La grande macchina 
è messa là, ma stanno aspettando quando si abbassa il 'freno di controllo ', e poi 
possono farlo, e lo forzano, ne fanno una Legge. Guardate le trasmissioni 
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radiofoniche e altro che sentiamo oggi sulla radio e nei giornali. Bé, ora sta 
proprio su di voi. 
71 Non abbiamo tempo di fare nient'altro tranne che Ricevere Gesù Cristo. Egli 
è stato Completamente Identificato. 
72 Sentite: noi parliamo del grande marchingegno di satana laggiù, pronto 
all'azione per schiacciare, proprio così; ma ricordate, anche la Meccanica della 
Piccola Greggia di Dio che crede la Parola è Pronta. É pronta perché la 
Dinamica l'infiamma con lo Spirito Santo. "Non temere Piccola Greggia, è stata 
Buona Volontà del Padre di darvi il Regno".  Lo Spirito Santo accenderà una 
Piccola Chiesa che è uscita dal mondo, donne che portano i capelli lunghi dei 
nazirei per provare che si sono separati dal... 
73 Chi è una nazirea? Una che si separa per la Parola di Dio; non porta 
pantaloncini, non si dipingono la faccia, Izebel che si chiamano Cristiane; 
nossignore; uomini così insulsi che staranno per una denominazione, e si 
tengono il loro 'codazzo d'etichette' di un Cesare o Erode, invece di stare per la 
Parola di Dio. Ma Dio ha gente fedele, la genuina Greggia di Dio, che non si cura 
di quanto dice il mondo. Essi credono che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno. 
74 Questo non è popolare. Ti rende impopolare, però è la Verità! É l'ordine di 
Dio perché sia fatto, e Dio lo farà. Dio vi benedica. Non intendo rimproverarvi 
ma avvertirvi. In qualsiasi momento è meglio essere bruciacchiati che bruciati, 
perciò prendete l'avvertimento. Lo Spirito Santo parla in questi Ultimi Giorni. 
75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
76 Qualcuno parlò l'altro giorno quando stavo parlando, disse: "Fratello 
Branham, non credi allora che la Chiesa andrà attraverso la Tribolazione?"  
77 Io dissi: "Credo che la Chiesa lo farà ma non la Sposa".  La Chiesa andrà 
attraverso la tribolazione, sissignore, ma la Sposa è libera da ciò. Essa andrà nel 
Rapimento, in un momento, in un Batter d'Occhio. Essa sarà afferrata su per 
incontrare il suo Signore nell'Aria, per la Cena delle Nozze. Non ha niente da 
attraversare in nessuna tribolazione; il suo Signore ha pagato il Prezzo per Lei. 
Ne siamo così riconoscenti. Sissignore. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve aumentare. 
Egli e la Luce confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la piena conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
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persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque esatti segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli ultimi giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque parla creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “Farete 
cose più grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “Ne farete 
più grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
 

Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 
…59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele risvegliarsi, i 
segni che questa Bibbia predisse per questo giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 

Il Luogo d'Adorazione Provveduto da Dio, Los Angeles, California, Usa, 25-4-
1964 

114 Così è proprio come se avessimo una grossa automobile, che stessimo 
andando da qualche parte in una Cadillac. Ed entrambe le Cadillac sono state 
fatte proprio simili, e le spingiamo qua fuori e noi… riempiamo entrambi i 
serbatoi di benzina. E tu ne metti in moto e metti in moto una. Ebbene, guardi 
fuori, dici: “Il sedile va bene. Il volante è bello, in esso ci sono dei perni di 
diamante. E il tessuto, seduti…bei posti. E ti siedi dietro e ti metti a dormire. E, 
oh, potresti fare tante cose, ognuno, ma, vedete, una di esse… Tutte loro hanno 
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la giusta Meccanica, ma una sola di esse ha la Dinamica. Capisci, potresti 
conoscere la Meccanica, ma ci vuole la Dinamica per avviare la Meccanica, per 
farle funzionare. 
115 Ed ecco cosa non va con la chiesa oggi. Siamo pieni di teologia, senza 
nessuna Dinamica in sé. Proprio così. Capite? 
116 In altre parole, devi avere la scintilla per la benzina, o la benzina non è più 
di… È tanto come acqua, se non c’è la scintilla per accenderla. Così, ecco il 
modo. 
117 Non importa quanto bene siamo stati ammaestrati, quanto bene crederemo, 
e quanto della Bibbia diciamo che è vero, e la crediamo tutta vera, deve essere, 
deve esserci la Dinamica, la scintilla, per infiammare quella Parola, farla 
cominciare a girare. Si deve avere quella. Altrimenti, la Chiesa rimane 
immobile, la macchina rimane immobile, tu rimarrai immobile. Ma non importa 
quanto tu dica: “Io simpatizzo. Credo ogni Parola di Quella”. Devi avere 
qualcosa che lo accenda, per fare in modo che quei cento ottani s’infiammino, e 
la Grande Chiesa di Dio si metta in Movimento. Si deve prendere la Dinamica 
con la Meccanica. Non c’è niente che non va nella Meccanica, ma manca la 
Dinamica. 
118 E penso che sia ciò che non va con la chiesa oggi, ci manca quella Potenza 
Dinamica, per spingere questa Parola e farLa vivere per Questo Giorno. 
119 Martin Lutero aveva la Meccanica e la Dinamica, del suo giorno. John 
Wesley le aveva, del suo giorno. La pentecostale le aveva del suo giorno. 
…127 Gesù disse: “Chi può condannarMi di peccato? Peccato è ‘incredulità’. 
Qualunque cosa Dio scrisse e qualunque cosa i Profeti dissero, Io sono la Risposta. 
Quel che essi dissero che avrei fatto, Io faccio”. Egli venne come un Profeta, il 
Figlio dell’Uomo. Ecco esattamente ciò che Lui era, e ciò che Lui Dimostrò di 
Essere. Era Lui. Perché? La Dinamica era là per infiammare la Meccanica. Egli 
era la Meccanica, il Figlio Stesso, e il Padre era la Dinamica. “Non sono Io che 
faccio le Opere, è il Padre Mio che Dimora in Me. Egli fa schizzare fuori la 
Dinamica e fa muovere la cosa. Egli la porta a Compimento”. 
…137 Ora, notate, quando questa Grande Potenza di Dio che fa muovere entra 
in un Figlio di Dio, lo Vivifica, lo Spirito di Vit a entra in lui. Allora che cosa fa? 
Li fa Sedere nei Luoghi Celesti, proprio ora. Non lo “saranno”. Lo siamo ora. 
Ora siamo già Risorti, la Dinamica e la Meccanica si sono messe all’Opera, ci 
hanno Vivificati e noi siamo Vivificati su nella Presenza di Dio, dov’è il Suo 
Spirito. E ora siamo Seduti insieme nei luoghi Celesti, in Cristo Gesù; in Cristo 
Gesù, Seduti là Dentro, quel Grande Seggio che è già Infiammato, siamo stati 
Risuscitati dai morti. Noi ne siamo parte. Se siete una parte della Sposa, lo siete, 
perché la Sposa è parte dello Sposo, sapete. Così scopriamo che è la stessa cosa, e 
Lei farà esattamente ciò che è predetto che Lei faccia in Questo Giorno. Lei non 
sarà una Laodicea, niente affatto una tiepida. Ma Lei sarà infiammata per Dio, 
si muoverà nello Spirito di Dio. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Legge e la Grazia - La Parola e lo Spirito - La Meccanica e la Dinamica 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 75 

 

…142 Ora scopriamo che Enoc entrò nella Via Provveduta da Dio, con la Sua 
Parola, e Camminò trecento anni, e piacque a Lui. E scopriamo che la Meccanica 
era così Perfetta in lui, che quando la Dinamica nel motore si mise in funzione, 
Ciò lo tolse proprio dalla terra. Egli fece, per dire, il primo volo in aereo, in 
Cielo. Operando insieme la Meccanica e la Dinamica di Dio, “non fu lui”, perché 
Dio lo portò via dalla terra, senza morte. È esattamente così. Egli stava 
Camminando nella Via Provveduta da Dio. 
…148 Lo ha Vivificato!  Che cosa significa la Parola Vivo? La Parola Greca 
significa “Essere portati in Vita dopo la morte”. Alleluia. Ecco la Città 
d’Adorazione. Adorare in Spirito e Verità, Meccanica e Dinamica, insieme. 
Vedete cosa voglio dire? 
…187 Gesù disse, in San Giovanni 14:12, “Chi crede, mentre lui è in Me!”  Non 
sorprende che le persone dicano che i giorni dei miracoli sono passati, non 
sorprende che dicano queste cose. “Chi crede in Me, non crede di Me, ma crede in 
Me, farà pure le Opere che faccio Io”. Perché? È la Sua Vita. È la Sua Dinamica 
nella Sua Meccanica, che è in te che l’Infiamma, la fa partire e fare le opere che 
Promise di fare. Cioè, la mia Vita in Lui, mi ha Vivificato con il Suo Spirito, per 
far sì che la Sua Parola, che è la Meccanica, Operi per la Sua Dinamica. Ebrei 
13:8: “Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. 

 
 La Meccanica che Dio Conferma è quella del Messaggio dell'Ora. Infatti per 
ogni Epoca veniva Confermato solo il Messaggio (Noè, Mosè, Elia; etc.). Al 
tempo di Lutero la Giustificazione; al tempo di Wesley la Santificazione; al 
Tempo dei Pentecostali la Restaurazione dei Doni. Al nostro Tempo viene 
Confermata l'Intera Parola nel Picco della Resurrezione e del Rapimento.  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Guardare a Gesù, Phoenix, Arizona, Usa, 22-1-1964 
77 La Meccanica non è ciò che fa funzionare l'automobile. È la Dinamica che la 
fa funzionare. 
78 La Meccanica non fa funzionare la Chiesa; è la Dinamica, lo Spirito Santo 
che entra in questa Parola. Non è un seminario che vi insegna tutta la teologia e 
le interpretazioni greche. Ma è la Dinamica dello Spirito Santo lì dentro, che La 
infiamma e lo porta a Compimento, e lo fa vivere proprio esattamente ciò che la 
Parola Promessa è per quest'Ora. Non la Meccanica; la Dinamica! Ci vogliono la 
Meccanica e la Dinamica, la Parola e lo Spirito, sono Quelli che danno Vita. 
79 Ciò che Dio promise per l'Ora, aspettate che si adempia. Dovete guardare a 
Lui, perché Lui è la Parola. E l'unico modo in cui si possa guardare la Parola, è 
guardare Lui. Guardate Lui, Lui è la Parola, e la Parola Promessa per 
quest'oggi deve adempiersi quest'oggi. Il tempo di Noè non potrebbe compiersi 
quest'oggi; fu solo un simbolo, il tempo di Mosè, e così via. Ma questo è il giorno 
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in cui Dio ha Promesso queste cose che ora stiamo gustando, queste cose che ora 
stiamo vedendo, che il mondo sta deridendo, questa importantissima Potenza 
dello Spirito Santo che può cambiare il cuore di un peccatore, che può prendere 
un tiepido membro di chiesa e dargli una testimonianza che infiammerà la 
chiesa, da dove è uscito. È la Dinamica che è entrata nella Parola. 
80 Come ho detto spesso, ho trovato due categorie di persone. Una di esse è la 
fondamentale; in quanto a posizione lui conosce dove si trova in Cristo, a motivo 
della Parola, ma non ha fede in ciò che sta facendo. Non ha Ricevuto lo Spirito 
Santo. Poi trovo i Pentecostali, molti di loro hanno Ricevuto lo Spirito Santo, ma 
non sanno chi sono. Proprio come un uomo che ha del denaro in banca e non sa 
scrivere un assegno, e l'altro sa scrivere un assegno e non ha denaro in banca. Se 
si potesse mettere insieme quei due, se si potesse far sì che il Pentecostale si 
renda conto di chi è, e ritorni alla Vera, totale Parola di Dio; con quel Battesimo 
dello Spirito Santo, infiammerà di nuovo il mondo con un nuovo risveglio 
Pentecostale. Fratello, sorella, è vero. 
81 "Guardate a Me, voi tutti i termini della terra; pe rché Io sono Iddio, e non ve 
n'è un altro oltre a Me". 
 

Accendere la Luce, Phoenix, Arizona, Usa, 25-1-1964 
162 In quest'ora, fratello, quando ci chiediamo quale sia il problema con il 
nostro Risveglio, qual è il problema? Abbiamo il materiale e tutto il resto, 
abbiamo la Meccanica, ma dov'è la Dinamica? Ecco di cosa abbiamo bisogno, di 
far entrare Gesù Cristo sulla scena. Qual è il problema? Vi dico, c'è Uno qui 
oggi, alleluia, chiamato lo Spirito Santo, che può toccare la Dinamica. Egli è la 
Dinamica della Meccanica. 
163 Noi ci troviamo oggi, noi pentecostali, una delle più grandi chiese della 
nazione, migliaia di migliaia aggiunti ogni anno, ma dov'è quello Spirito Santo? 
Lo abbiamo Accettato, col Parlare in Lingue, e abbiamo visto come ha Agito. Il 
metodista lo accetta, tramite il Giubilare. Lutero lo accetta, per Fede, e così via. 
Ciò non è Esso. 
164 È la Parola! È la Parola Accesa, la Luce accende la Meccanica e diventano 
Dinamica. Sono Dinamica, quando la Dinamica, quando la Dinamica arriva al 
Meccanico. Inizia a far girare la cosa. È così. Prendete la Parola. Se c'è una sola 
piccola cosa che manca, su Essa, non si avvierà. Deponete ogni peso, ogni ismo, 
ogni credo, affinché la Dinamica, lo Spirito Santo, possa scorrere lungo la Parola 
e Confermare la Parola di Questo Giorno che è stata Promessa; allora la Grande 
Chiesa di Dio si eleverà come un Aeroplano a Reazione, decollerà verso i cieli 
per incontrare il suo Maestro. E proprio così. Finché non lo facciamo, non 
funzionerà. Ecco di cosa si tratta. Sissignore. Chi lo farà? Chi lo custodirà in 
questo giorno a cui stiamo pensando? Ricorda, ricorda, fratello. 
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 Il Trafiletti del Messaggio che segue sono molto esaustivi e spingono al Chiesa 
a non rimanere fermi solo nella Meccanica ma a cercare con tutto il cuore la 
Dinamica. 

 Fermo restando che la Dinamica scende solo nelle Membra dell'Agnello 
Preordinate avanti la Fondazione del mondo. Solo Essi Comprendono la 
Parola e Prendendola Tuta ne hanno l'Evidenza. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
104 Noi abbiamo messo troppa enfasi sulla Meccanica e niente sulla Dinamica. 
Occorre la Potenza Dinamica di Dio, la Potenza di Risurrezione di Gesù Cristo 
sulla Chiesa, per Manifestare e far venire a compiersi che Questa è benzina. 
Potrebbe trovarsi in una latta di benzina; ma potrebbe essere acqua, capite. Ma 
la sola prova, è, metterci sopra questa Vita, ed Essa proverà se è benzina o no. 
…109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una Vera Sposa! Deve 
venire Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere 
quella Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non 
arriviamo a quel punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i 
mozzi? A che serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la 
Dinamica? Non importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve 
essere una Dinamica per farLa funzionare. 
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò!  Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
Dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella Tomba) si scuotesse alla Vita, e Risuscitasse, e facesse Rotolare via la 
Pietra. “Io sono Colui che era morto”, così morto al punto che il sole disse che 
Lui era morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era 
morto. Tutta la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve 
riconoscere che Lui è di nuovo vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la 
Parola di Dio, Egli fu la Dinamica per DimostrarLo. 
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la Carne di Lui, e 
si sono Congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la Chiesa 
o il Popolo… 
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…113 Finché quella Chiesa diventa sia Dinamica che Meccanica; e lo Spirito di 
Dio, che spinse Lui a fare le cose che Egli fece! Se Lui ha messo in moto sedici 
cilindri, cosi farà la Sposa. Amen! Poiché Lui disse in Giovanni 14:12, “Chi crede 
in Me, farà pure le opere che faccio Io. Io gli darò una carica della Mia Dinamica, 
nella sua Meccanica, che il mondo non potrà resistergli; ed Io lo risusciterò 
nell’Ultimo Giorno”.  Ecco il Messaggio di Pasqua, la Dinamica e la Meccanica, 
insieme! La Meccanica senza la Dinamica, non serve; ne serve la Dinamica senza 
la Meccanica. 
114 Potete strillare e gridare, e saltare sù e giù, tutto ciò che volete, e negare 
questa Parola, non servirà a niente. Voi state solo girando la manovella per 
mettere in moto i pistoni di… Avete la scintilla per la combustione, ma nessuna 
benzina da infiammare. 
115 Funzionerà solo quando si Uniranno. Amen! Cosi, una resterà ferma, e 
l’Altra Salirà. E la sola cosa che c’è. Eppure, entrambe potrebbero essere simili, 
entrambe pretendono di essere Chiese, entrambe pretendono di essere la Sposa. 
Ma solo Una ha Meccanica e Dinamica, Ciò lo porta a compimento, che quanto 
Lui disse e la Verità. 
116 Per quanto sia Buona la Meccanica, essa proprio non si muoverà, finché non 
viene la Dinamica. Quando e Venuta la Dinamica, quel Fuoco si mette a contatto 
con quell’ottano della benzina. E quando Quello esplode, causa una 
combustione, e tale combustione muove ogni moto, ogni movimento, poiché Egli 
e lo stesso ieri, oggi, e in Eterno. Ecco la Risurrezione. Ecco la vera Potenza di 
Dio, la Meccanica con la Dinamica. Notate: “E lo Spirito che Vivifica”. E la 
Scintilla che infiamma. Non e la benzina che infiamma; e la Scintilla che 
infiamma la benzina. Capite? 
117 “Senza di Me non potete far nulla, ma con Me potete fare ogni cosa”. Poiché 
Lui e la Parola, e il Padre Vivente. “Il Padre ha mandato Me, cosi Io mando voi". 
Come il Padre ha infiammato Me e Mi ha spinto dentro ogni cosa, Io faccio solo 
quel che piace a Dio. Ora, come Lui Mi ha mandato, cosi pure Io mando voi con 
questa stessa Meccanica, e ci vuole la stessa Dinamica per AzionarLo. E questi 
"Segni Accompagneranno quelli che affermano di avere la Meccanica. La 
Dinamica prenderà il Suo posto”. 
118 Paolo disse: “Il Vangelo non e venuto a noi solo in Parola”,  solo tramite la 
benzina, “ma pure attraverso la Scintilla”,  per farLa muovere. Ecco. E' venuto a 
noi in quel modo. 
119 E' lo stesso Spirito, che Risuscito Lui, che vivificò il Vero Credente a Vita 
Eterna. Ora ricordate, Potenzialmente… Ora osservate, mentre stiamo uscendo 
dal nostro tempo. Notate, “lo Stesso Spirito”, ...  
120 In Romani 8:11: “E se…” Ecco il problema. Ecco la Sua presa. E, se lo 
Spirito di Colui (Dio, lo Spirito Santo) che ha Risuscitato Gesù dai morti Abita in 
voi,… 
121 Ora, eccovi: “Se lo Spirito dello Sposo Abita nella Sposa!”  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Legge e la Grazia - La Parola e lo Spirito - La Meccanica e la Dinamica 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 79 

 

122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola Parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
Spirito Maschile e Femminile. E Lui tolse via lo Spirito Femminile da Adamo, e 
lo mise in Eva; quindi e ancora parte dello Spirito di Adamo, e Carne di Adamo. 
Quindi, fu lo spirito di Adamo, la Dinamica, che vivificò la Meccanica del suo 
Corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure Carne della Sua Carne, e Ossa delle Sue 
Ossa. Perciò come diventerà Sua Carne questa carne mortale? Ci arriveremo in 
un minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa Grande 
Trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di Colui (Dio) che ha Risuscitato Gesù 
dai morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai Morti Vivificherà ancora i 
vostri Corpi Mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
124 Oh, my! I Predestinati, Naturalmente, come il Seme che giaceva sulla terra, 
Coloro che avevano la Vita in Sé. Molti di loro erano morti; erano proprio semi 
marci; le acque e altre cose li avevano estinti. Ma, sapete, c’era un Seme che 
giaceva la pronto per la Vita. Dio sapeva che Esso giaceva là. 
125 Ora, i Predestinati sono i primi ad essere Vivificati dallo Spirito Santo, 
perché lo Spirito Santo viene a esigere i Suoi. Ora, questo dunque e profondo, e 
siate certi di afferrarlo bene. 
126 Ora, come il Sole fu mandato attraverso la terra, non per portare le pietre 
alla vita, che erano pure terreno, non fu per portare tutto il terreno alla vita, ma 
doveva portare la parte di terreno che racchiudeva in sé una vita. 
127 Non tutti gli uomini riceveranno Cristo. Oh, no. Ma quelli che Dio 
Preordinato alla Vita, che sono riposti intorno a un po’ di terreno della terra, 
sono Quelli che Lui viene a Vivificare. Sono Quelli. 
128 Quello, ora, quel terreno potrebbe giacere la al Sole, e dire: “Oh, questo 
vecchio Sole e cosi caldo!” Quella pietra dire: “Questo vecchio sole e cosi caldo!” 
Ma quel piccolo seme, disse: “Ecco quello che aspetto”, e cominciò a spuntare 
verso la vita. Esso vivificò quella parte di terreno. Perché, il sole non fu inviato 
per vivificare la pietra, non per vivificare il ter reno, ma per vivificare la Vita del 
Seme. 
129 Ora, adesso viene lo Spirito Santo. Naturalmente, Lui non fu mandato… 
Perché non tutte le persone Lo ricevono? Non fu mandato per loro. 
…156 Quindi, i vostri Corpi sono il Tempio della Dinamica, perché (perché?) 
dal Principio siete parte della Meccanica. Oh! Ecco la vostra Risurrezione. Ecco 
la Chiesa nella Risurrezione, con Lui. Questi Corpi proprio ora sono Vivificati . 
Vedete, l’avete sentito; credete. Ciò vi fa cambiare da una denominazione alla 
Parola. Capite? 
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157 La Dinamica, se viene sull’acqua, scoppietterà solamente; “I giorni dei 
miracoli sono passati”. Pomp-pomp-pomp: “Oh, io credo la Bibbia”, pomp-
pomp-pomp, “ma là—là non c’è…” Pomp-pomp-pomp! Capite? 
158 Ma quando tocca quei mille ottani: “Bruumm”, eccola partire, vedete. 
Come, my, Lo tocca la Dinamica! Se invece Essa tocca un pollo, non servirà a 
niente. Ma quando tocca l’Aquila, parte. Amen! La Dinamica con la Meccanica! 
Capite cosa voglio dire? Cioè, se lui è una vera Aquila, “Comprenderà” . 
159 Lasciate che chiarisca una piccola Scrittura qui per voi. Penso che non 
siamo collegati più per telefono, ma siamo ancora qui. San Giovanni 5:24, Gesù 
disse: “Chi Ode la Mia Parola, e Crede a Colui che Mi ha Mandato, ha Vita 
Eterna”.  Ora guardate, io scendo in strada e lo prendo proprio letteralmente, 
com’è, senza l’intendimento spirituale… Non Gli faccio dire nient’altro, se non 
dire quanto Essa dice, vedete, la parola giusta là, nel greco, nell’originale, dice: 
“Chi Comprende la Mia Parola”.  
…188 Quando avete ricevuto questo Spirito Santo ora, che loro ricevettero a 
Pentecoste; essi erano la Meccanica, a questo punto doveva venire la Dinamica. 
Essi avevano Creduto. Sapete, i nostri buoni amici battisti ci dicono: “Quando 
crediamo, Lo abbiamo ricevuto”. Invece, non Lo avevano, benché avessero 
creduto. 
189 Atti 19, essi avevano Creduto, ma non Lo avevano. “Avete ricevuto lo Spirito 
Santo dopo che avete Creduto?” Capite? Avevano la Meccanica, a posto, poiché 
gli Apostoli erano… O, voglio dire, Apollo insegnava loro e dimostrava con la 
Bibbia, la Meccanica, che Gesù era il Cristo, ma ancora non avevano la 
Dinamica. Capite? Ecco. Benissimo. 
…208 Notate, essi erano codardi. Notate. Però, essi avevano la Meccanica. 
Capite? Ma si erano tutti messi là dietro, dicendo: “Oh, io li temo. Oh, temo di 
andare fuori e fare un’affermazione, perché, oh, tutti quei grandi vescovi, e altro 
là fuori. Oh, ne ho timore. Quei sacerdoti e altro, temo di fare 
quell’affermazione, temo di dire che ho creduto in Lui. Oh, non posso proprio 
farlo, vedete”. 
209 Ma, improvvisamente, venne la Dinamica. Sì. E cosa fece Essa? Non solo 
Riempì il loro Spirito, dentro, ma Vivificò la loro Meccanica. I loro Corpi furono 
Vivificati.  Essi non furono più codardi. Uscirono proprio davanti al popolo. 
Sissignore. “Uomini Giudei, e voi che abitate in Gerusalemme!” Dove, prima che 
venisse la Dinamica, essi avevano solo la Meccanica. Capite? “Uomini che abitate 
in Gerusalemme, siavi noto questo, e ricevete le mie Parole! Costoro non sono 
ebbri, come voi stimate”. 
210 Io sono uno di loro. Questo è Quello! Vi mostrerò che cos’è. È la Scrittura. 
Questo è Quello! Ed io ho sempre detto: “Se questo non è Quello, lasciatemi 
tenere questo finché venga Quello”. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Legge e la Grazia - La Parola e lo Spirito - La Meccanica e la Dinamica 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 81 

 

211 “No, questo è Quello che fu detto dal profeta Gioele, ‘ed avverrà negli ultimi 
giorni, dice Dio, che Io spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne’”. Vedete, la 
Dinamica entrò nella Meccanica. Essi non avevano più paura. 
…213 Essa li cambiò. Li vivificò. Li rese diversi. Furono un popolo Trasformato, 
da allora in poi. Li vivificò, da una vecchia vita d’essere codardi, ad amare il 
Leone della tribù di Giuda. Essi affrontarono assolutamente il martirio, furono 
inchiodati sulle croci, crocifissi a testa in giù, bruciati, gettati nella fossa dei 
leoni. Non erano più codardi. La morte non ebbe affatto vittoria su loro. La 
Dinamica era nella Meccanica. Sissignore. Essa Vivificò il loro Corpo Mortale.  
…225 La Potenza Vivificante non era solo nella loro anima, ma era dappertutto 
su di loro. Essa… La Dinamica non entrò solo per Vivificare, ma Vivificò la 
Meccanica. Capite cosa voglio dire? Furono così Vivificati finché le loro Lingue 
cominciarono a Parlare in un altro Linguaggio. Erano così Vivificati dalla 
Potenza di Risurrezione di Cristo, che misero le mani… Erano così Vivificati 
dalla Potenza Vivificante, che, quando misero le mani sui malati, questi furono 
Sanati. “Essa ha Vivificato il vostro Corpo Mortale”. Loro furono guariti, col 
mettere la mano sopra. 
…264 Prendiamo un altro uomo. C’era un uomo di nome Enoc. Ora, lui aveva 
Camminato con ogni Parola di Dio, per circa "trecento anni". Aveva una 
testimonianza, che, “Io non ho trascurato la Sua Parola nemmeno una volta”.  
Egli era così Pieno della Potenza Vivificante quando la Dinamica lo colpì, su 
quella Meccanica, che non dovette nemmeno morire; fu portato semplicemente 
su a Casa. Cominciò solo a camminare. Lui era così…  
Come Filippo, lui era così pieno della Potenza Vivificante, che invece di andare 
su a Gaza e andare in un altro luogo, dove, lo trovarono là sulle coste superiori. 
Invece di quella direzione, egli solo se ne andò, oh, disse: “Sono comunque un 
uomo vecchio. Ho proprio tanta Potenza Vivificante, che uscirò proprio dalla 
terra”. 
265 Quella è la stessa Potenza Vivificante che abbiamo proprio ora.  Vedete, Essa 
Vivificherà il vostro Corpo Mortale.  Non è esatto? Sono le Potenze Vivificanti. 
266 Enoc, con quella Testimonianza Perfetta, che: “Tutto quel che Dio mi ha 
detto di fare, l’ho fatto. Tutto quel che ho visto che Lui mi ha detto di fare, l’ho 
fatto”. E divenne così Pieno di Dinamica, o di Meccanica, al punto che, quando 
la Potenza Vivificante lo Colpì, la Meccanica, Essa semplicemente lo elevò 
proprio in Alto . Egli continuò a Camminare fuori dalla terra, nel Cielo. 
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